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皆さん、こんにちは。新任の挨拶をさせていただきます。中野前会

長、関塚前幹事、一年間大変お疲れ様でした。引き続きご指導宜しく

お願いします。 はじめての点鐘を撞いて実感が湧いてきました。歴

史と伝統そして格式ある葛生 RC 第 62 代会長を仰せつかり、光栄であ

るとともにその重責にプレッシャーを感じているところです。 

62 年の伝統の襷を引き継ぎ、良い形で次に繋げて参る衣所存です。

会員皆様のご助力を頼りに、地域の為、葛生ＲＣの為、精進させて頂

きます。どうせやるなら「ちむどんどん」で楽しみながらやりたいと

思います。皆さんの叡智の結集と積極的な活動をお願いします。会員

皆様のご支援とご協力を心よりお願い申し上げ、新任の挨拶とします。 

引き続き、今年の目標の発表をさせて頂きます。2022-23 年度 ＲＩ会長のテーマは「イマジン ロータ

リー」― IMAGINE ROTARY ― ジェニファー・ジョーンズ会長は、大きな夢を抱き、行動を起こすことを

ロータリー会員に求めています。 

2550 地区 佐貫直道ガバナーのテーマは ～ ロータリーを理解し 想像し 多くを達成しよう ～ 

Kｅｙ Message は、 1， ロータリーの活動を知る 

           2， ロータリーの歩み（活動）に参加する 

           3， ロータリーで汗を流し 皆で社会を支える です。 

  今年度の葛生 RC 会長テーマは「温 故 知 新～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」としました。 

「イマジン ロータリー」は漠然としていますので、イマジンについて考えてみました。「想像するとは、自

分事化すること。自分事化とは喜怒哀楽を共感すること」ではないでしょうか。それには対話、コミュニケ

ーション、協働が必要です。仏教でいう「同事行」も大切です。同じこと経験することで、クラブとしての

絆、結束が強まります。 

諸先輩方の話を伺い、そもそものロータリークラブの歴史や原点をきちんと理解することが大切です。そ

の原点を押さえて、活動することで得られるものがたくさんあるはずです。実際に、ロータリークラブを知

るには、長い時間が必要となります。30 年かかるという人もいます。仕事と同じで、ロータリー活動は生涯

を通じて参画する場であるということです。活動を通じて、「奉仕、親睦、リーダーシップ、多様性、高潔

会 長 就 任 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



さ」という価値が養われます。 

ＲＩの歴史、日本のロータリーの歩み、葛生ロータリークラブの歴史と伝統をふり返りながら、ロータリ

ー活動を通じて、より良い未来の創造のために貢献していきたいと思います。 

ロータリークラブは、人格を陶冶する集まりです。人格とはその人の行動そのものです。やり続けた行動

がその人の人格となります。例会参加や奉仕活動、親睦活動を通じて、学びの一年としていきましょう。今

の取り組みがより良い未来へ繋がると信じています。 一年間よろしくお願いします。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          中野前会長から永井会長へ         関塚前幹事から土屋幹事へ 

 

 

 

誕生祝 蓼沼大介会員、相子正幸会員 

結婚祝 中田英昭会員 

皆出席 

酒庭和一会員(23 年)、中田英昭会員(18 年)、齋藤孝之会員（15 年）、小曽戸健治会員(11 年) 

片柳克敏会員(10 年)、中野勇夫会員(9年)、谷 和文会員(8 年)、本島佳明会員(8年) 

永井治寿会員(4 年)、保科純一郎会員(4 年)、今井 修会員(3年)、大橋 博会員(3 年) 

奧山浩司会員(3 年) 

 

・7 月 15 日 前期会費の引き落としをさせていただきますので宜しくお願いします。 

幹 事 報 告 

新 旧 役 員 バ ッ ジ 交 換 

吉澤浅一ガバナ ー補 佐挨 拶 

会 員 表 彰 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 5 名 0 名 85.3％ 

本日の欠席者  飯塚 大橋 小曽戸 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/29 2 名 0 名 91.2％  

             

永井 治寿 君 

2022-23 年度 葛生ロータリークラブ会長を仰せつかりました。 

会員皆様のご助力を頼りとして、ロータリー活動を盛り上げて参ります。 

吉澤浅一ガバナー補佐のご指導、そして会員の皆様のご理解ご協力をお願いします。 

土屋  登 君 
吉澤浅一ガバナー補佐、本日はありがとうございました。一年間宜しくお願い致します。

永井年度を温故知新で一年間宜しくお願いします。 

吉澤 浅一 君 1 年間宜しくお願い申し上げます。 

関塚 保雄 君 
吉澤浅一ガバナー補佐、一年間ご指導よろしくお願いします。 

永井会長、土屋幹事、一年間の「フル活動」、「フル」に頑張ってください。 

飯田  稔 君 
吉澤ガバナー補佐、1年間よろしくお願い申し上げます。永井年度が本日からスタートし

ました。永井会長、土屋幹事 1年間よろしくお願い申し上げます。 

田澤 秀文 君 永井丸の門出を祈念して 永井新会長、土屋新幹事、一年間お気張りやす！ 

吉澤慎太郎 君 永井会長、土屋幹事これからの一年よろしくお願いいたします。 

馬場 俊一 君 
永井会長、土屋幹事 1年間よろしくお願いします。 

ロケットストーブを造りました。無事無煙燃焼できました。 

福島 秀治 君 吉澤ガバナー補佐、永井会長、土屋幹事、一年間宜しくお願いいたします。 

谷  和文 君 
永井会長、土屋幹事、一年間がんばって下さい。 

皆出席をいただきました。ありがとうございます。 

須藤 功一 君 吉澤浅一ガバナー補佐・永井新会長、土屋新幹事 1 年間よろしくお願い致します。 

小曽戸健治 君 吉澤浅一ガバナー補佐・永井会長・土屋幹事、一年間宜しくお願い致します。 

駒形 忠晴 君 
永井年度の門出を祝して。永井会長・土屋幹事 1年間健康に留意されご活躍されますよ

う！おめでとうございます！ 

中田 英昭 君 
永井年度のスタートをお祝いいたします。 

永井会長、土屋幹事 よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



齋藤 孝之 君 

永井会長、土屋幹事年度のスタートを祝して！！一年間宜しくお願いします。 

毎日暑い日が続いております。皆さん御自愛下さい。 

併せて皆出席 15 回の表彰ありがとうございます。 

片柳 克敏 君 永井会長、土屋幹事 1年間よろしくお願い致します。 

本島 佳明 君 
吉澤ガバナー補佐、永井会長、土屋幹事 1年間宜しくお願い致します。 

皆出席を頂きありがとうございます。 

齋藤 茂 君 

永井年度スタートおめでとうございます。 

永井会長、土屋幹事 一年間宜しくお願い致します。 

吉澤ガバナー補佐 一年間ご指導いただけます様宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 
永井会長、土屋幹事 1年間よろしくお願い致します。 

吉澤浅一ガバナー補佐 ご指導よろしくお願いします。 

今井  修 君 永井会長、土屋幹事、1年間よろしくお願いいたします。 

相子 正幸 君 

永井会長、土屋幹事、新年度よろしくお願いします。 

7 月は私の誕生月です。気持ちも新たにロータリー活動に取り組みます。 

よろしくご指導下さい。 

保科純一郎 君 吉澤浅一ガバナー補佐、永井会長、土屋幹事 一年間よろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 
永井新会長、土屋新幹事、一年間どうぞよろしくおねがいいたします。 

中野前会長、関塚前幹事、一年間お世話になりました。 

蓼沼 大介 君 
誕生日祝を頂きましてありがとうございました。中野前会長お疲れ様でした。永井新会

長 一年間宜しくお願い致します。 

髙橋 竜馬 君 
永井会長、土屋幹事、1年間宜しくお願い致します。今年度、家族親睦委員長を務めさせ

て頂きます。精一杯、頑張りますので宜しくお願い致します！！ 

野部 武典 君 永井会長、土屋幹事、就任おめでとうございます。1年間よろしくお願いします。 

永尾 吉哉 君 永井会長、土屋幹事、1年よろしくお願いします。 

大串 政希 君 永井会長、土屋幹事、1年間よろしくお願いします。 

中野 勇夫 君 

永井会長、土屋幹事、1年間宜しくお願いします。 

皆出席 9年を頂きました。目標まであと 1年となりました。 

吉澤浅一ガバナー補佐 1年間ご指導よろしくお願いします。 

合計金額 65,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
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皆さん、こんばんは。６２年の歴史を誇る葛生 RC の節目の２９００回例会となります。皆さんと共

に盛大に祝いたいと思います。 

夏と言えば、皆さんのイベントは何でしょうか。私にとっては、毎年 7月は高校野球の応援です。 

昨日、青藍泰斗高等学校の 1 回戦がありました。宇都宮清原球場で対戦相手は宇都宮清

陵高校です。7 対 2 で初陣を飾ることが出来ました。次の試合は 14 日、宇都宮清原球

場で、栃木翔南高校と対戦します。ご声援を宜しくお願いします。明日、私立学校の校

長会がありますので、１回戦突破して良かったです。まれに校長会の前に負けていたり

することがありますので、ハラハラします。 

お忙しい中、多くの会員の皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。 

 

中野前会長、関塚前幹事、一年間大変お疲れ様で

した。今日の会は「中野会長 関塚幹事の慰労会」

の面と「永井会長 土屋幹事への叱咤激励」の会で

すので、お酒を飲みながら本音の対話を通じて、お

互いの学びの機会としていただければ幸いです。7

月 10日の参議院選挙、選挙戦最中の 7月 8 日の安

倍元首相の銃撃事件、オミクロン株のＢＡ5に伴う

第 7 波入りなど話題は尽きませんが、それらを含

め、ロータリークラブの現状等、活発な意見交換を

お願いします。 

2019 年以来 3年ぶりの新旧役員歓送迎会となります。昨年、一昨年と２年間、慰労できませんでした。中

田元会長、本島元会長にも、そして長島元幹事、保科元幹事へもご慰労申し上げます。私と土屋幹事が、コ

ロナ３会長、コロナ３幹事に加わらないように祈っています。 

最後に、この会を設営して頂いた家族委員会の皆様への感謝を申し上げ、会長挨拶とします。 

会 長 就 任 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

歓 送 迎 会 会 長 挨 拶 



 

 

             

永井 治寿 君 
昨日、青藍泰斗高校 野球部 1 回戦がありました。 

初陣を飾ることができました。応援よろしくお願いします。 

土屋  登 君 
3 年ぶりの新旧役員歓送迎会開催を祝して。 

青藍泰斗野球部一回戦突破おめでとうございます。次回も応援に参ります。 

関塚 保雄 君 
妻の誕生日に綺麗なお花をありがとうございます。 

おかげさまで、妻ももうすぐ大台になろうとしています。 

福島 秀治 君 
吉澤ガバナー補佐、永井会長、土屋幹事、一年間ご苦労さまです。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

中田 英昭 君 
中野前会長、関塚前幹事、ご苦労様でした。 

永井新会長、土屋新幹事 1 年間よろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 
家族親睦委員長として、本日の新旧役員歓送迎会に多数、出席頂きまして、ありがとうご

ざいます!! 今日 1日宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 
やっと、3年振りに新旧役員歓送迎会が行われ、うれしく思います。 

今日は、お酒を少し楽しみ、明日のゴルフ愛好会にそなえたいと思います。 

合計金額 14,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 



1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2901 回 2022.7.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

皆さん、こんにちは。 

コロナウィルスＢＡ５が流行しています。新規感染者数は、増えていますが、重傷者はそれほどでもなく、

政府も今のところ行動制限を考えていないということです。ウィズコロナで葛生クラブのロータリー活動を

乗り切りたいと思います。今年も「100％出席扱い」ですので、無理せず参加していただければと存じます。

発熱・のどの痛みには要注意です。皆様ご自愛ください。 

さて、今日は「１５０」という数字についてです。最近 150 という数字をよく目にします。一つ目は、全

英オープンの 150 回記念大会が行われました。第１回目の開始が西暦 1960 年の

ようです。戦争やコロナなどで 12 回ほど開催しない年があったようです。記念

大会は。ゴルフの聖地セントアンドリュースで行われ、キャメロン・スミスが 20

アンダーで制しました。豪州勢としては１９９３年のグレッグ・ノーマン以来の

優勝となりました。素晴らしいパッティングが勝利をもたらしたと感じました。 

二つ目が、「野球伝来 150 年」です。国民的スポーツの野球が日本に伝わり１

５０年だそうです。今年の高校野球試合ではヘルメットにステッカーが貼ってあります。ベスト８が出揃っ

た栃木県高校野球について展望については、予想が当たらないと恥ずかしいので、オフレコにします。いよ

いよシビアな真剣勝負に突入します。青藍泰斗高等学校野球部へのご声援をお願いして会長挨拶とします。 

 

皆出席 小曽戸健治会員(11 年)  

 

・クラブ奉仕委員会      関塚 保雄 委員長 

・情報委員会         齋藤 孝之 委員長 

・会員組織委員会       本島 佳明 委員長 

・奉仕プロジェクト委員会   小曽戸健治 委員長 

・ロータリー財団支援委員会  齊藤  茂 委員長 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 2 回クラブ協議会 

会 員 表 彰 



 

1. SETS/PETS 開催にあたり、組織編成の件 

    SETS/PETS の開催を同日に実施したい。 

    日程については未定、実行委員長の選出等の組織編成を 

再度 8月 23 日に谷次年度地区副幹事出席にて開催する。 

 2. 8 月度プログラムの件  

    8 月 2日第１例会は青藍泰斗高等学校 IAC との合同例会とする。(IAC 6 名参加予定) 

        8 月 16 日第 3例会は休会とする。 

 3. 中野年度決算及び永井年度予算承認について 

    決算・予算について承認 

 4. その他 

1) 葛生原人まつりについて 

   例年通り 10万円の協賛で承認 

2) ボーイスカウト安蘇第 2 団活動助成金について 

 ニコニコから 2 万円の活動助成金として承認 

3) 佐野市民ゴルフ葛生支部大会協賛金について 

      葛生地区の活動である為、3 万円の協賛金として承認 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 5 名 0 名 85.3％ 

本日の欠席者  飯塚 大橋 小曽戸 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/12 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

             

永井 治寿 君 
常任委員長の皆様 1 年間ご指導よろしくお願いします。 

高校野球もベスト 8が出揃いました。ご声援よろしくお願いします。 

土屋  登 君 青藍野球部 3 回戦突破おめでとうございます。マジック 3 ですね。 

小曽戸健治 君 皆出席を頂きまして有難うございます。 

中田 英昭 君 今月の結婚記念日を佐野の丹波屋さんでお祝いしました。まだまだ仲良しです。 

本島 佳明 君 妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。 

齋藤  茂 君 
第 13 回ゴルフ愛好会 準優勝ありがとうございました。 

同組の福島さん土屋さんのお陰と感謝します。 

今井  修 君 
7 月 13 日 ゴルフ愛好会コンペ大変おつかれ様でした。 

おかげ様で優勝することができました。次回も頑張ります。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

2022 年 7 月 19 日理事役員会報告 
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松原維一郎 君 

ごあいさつ遅れましたが、永井新体制の発足おめでとうございます。1年間よろしくお願

いいたします。私事ですが 7 月 1 日にコロナに患りまして、7 月 11 日までの自宅療養を

経て快復いたしました。先週の夜間例会は念のため控えさせていただきました。 

中野 勇夫 君 
先日、大平台 CC でプレーしてきました。スタートホール西コースでスコア 38 3 ボギー 

1 バーディーでラウンドできました。2か月振りのスコアです。 

合計金額 16,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  

  ★ 懐かしい風景  in 旧葛生町 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2902 回 2022.7.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

皆さん、こんにちは。第 104 回全国高等学校野球選手権栃木県大会が幕を閉じました。青藍泰斗高等学校

は力及ばず「ベスト 8」止まりでした。全国で、予選が展開されています。甲子園で行われる全国大会とは

異なる光景ですね。甲子園大会は、本気の一部のチームを除けば、ある意味お祭りです。地方予選は、地域

の子供たちが出ていますので、「自分ごと化」として捉え共感を呼びます。そういう意味で身近な大会とし

て盛り上がります。わが町の学校ですので、引き続きご声援をお願いします。 

 

  さて今日は、「DEI」について RIが示している定義を確認しておきます。 

「多様性（D）：人々の生い立ち、経験、アイデンティティ（年齢、民族、

人種、肌の色、障害、学習スタイル、宗教、信条、社会経済的立場、文化、

婚姻状況、使用言語、性別、性的指向、ジェンダー自認などを含む）がさ

まざまであること 

・公平さ（E）：すべての参加者がそれぞれのニーズや状況に応じて、親し

みやすく生産的な経験が得られるよう、さまざまなレベルの支援、機会、資源を提供すること 

・インクルージョン（I）：すべての人が歓迎され、尊重され、大切にされる経験を創造すること」とありま

す。それぞれ確認してみてください。 

ガバナー事務所から「クラブ協議会報告について」11項目のアンケートが来ています。「DEI」について少

しずつ理解を広げていきつつ共に考えてまいりたいと思います。今年のロータリー活動は、イマジン・DEI・

DX の 3 つのキーワードがあります。 

会長テーマに「温故知新」、大切なことは「古を裂き、今を破る」です。より良く変化してくことが今年の

目標です。 

大変の暑さに加え、BA５が流行していますので、ご自愛してください。 

 

皆出席 酒庭和一会員(23 年)  

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 76.5％ 

本日の欠席者  相子 飯塚 大橋 小曽戸 永尾 長島 本島 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/12 0 名 0 名 85.3％  

             

永井 治寿 君 暑中お見舞申し上げます。大暑は過ぎましたがお体ご慈愛下さい。合掌 

土屋  登 君 
ゴルフ愛好会年間表彰おめでとうございます。 

青藍泰斗高校野球部残念でした。秋季大会で春を目指して応援します。 

酒庭 和一 君 
永井会長、土屋幹事 おくればせながらよろしくお願い致します。 

又 皆出席を頂いてありがとうございます。 

谷  和文 君 

7 月 23 日栃木県消防操法大会において、佐野市消防団 第 23 分団(旧.葛生町第 2 分団)

が優勝いたしました。これからもご支援をよろしくお願いいたします。 

福島さんの二男の方が機関員として出場していました。 

中田 英昭 君 国栃 優勝おめでとうございます。甲子園楽しみですネｯ！ 

保科純一郎 君 
24 日 県営球場に行ってきました。国栃 37年ぶりの夏の甲子園楽しみです。 

仕事の都合をつけて大阪に行ってきます。 

川上 卓也 君 
私の古巣の消防団 第23分団が先日行われた栃木県消防操法大会に於いて見事優勝しま

した。 谷団長おめでとうございます。 

髙橋 竜馬 君 

ゴルフ愛好会 年間平均スコアで第 3 位を頂きました!!ありがとうございました。 

今年度はフル参戦出来る様にしたいと思います。日頃なかなかプレー出来ないコースに

行けるのでとても楽しみにしています!! 

中野 勇夫 君 
髙橋竜馬君、急遽 相子君の会員リレー卓話代理ありがとうございます。 

本年度はゴルフ愛好会幹事として改めてよろしくお願いします。 

合計金額 20,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

前年度ゴルフ愛好会 年間表彰 

優勝 

齋藤孝之 君 
準優勝 

吉澤浅一 君 

第 3 位 

髙橋竜馬 君 



1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2903 回 2022.8.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 

青藍泰斗高等学校 IAC の関根郁奈会長を

始めインターアクターの皆さん 

顧問 岡本先生・茂木先生 

ボーイスカウト安蘇第２団 
団委員長 大川様 

葛生原人まつり 
実行委員長 奥澤様 

佐野市ゴルフ協会 
葛生支部長 齋藤様 



 

今日は、青藍泰斗高等学校 IAC との合同例会となります。先ほどインターアクトの歌を唱和しました。 

「微笑みをもって、差し伸べよ 手を」という歌詞の一節が好きです。「和顔愛語」という大事な考え方が

あります。柔和な顔で周囲に安心感を与える雰囲気を和らげ、「大丈夫」あるいは「頑張っているね」等と相

手の不安を取り除いてあげる。また、褒め言葉で承認欲求を満たすことです。 

  困っていることが周りにはたくさんあります。ウクラ

イナ侵攻、物価高、気候変動、感染症、少子高齢化、貧困、

孤独・孤立、今日のニュースからは核なき世界の実現、な

どなど挙げればきりがありません。 

  インターアクトクラブの 2本柱は、「国際理解」と「奉

仕」です。世界の問題の解決の出来る小さなことに取り組

んでいます。具体的には、ポリオ撲滅のために、エコキャ

ップを集めています。一人ひとりのほんの小さな行動でも、

結集すれば大きな成果につながる例です。ハンブルクの国

際大会に参加した時に、世界中の人がエコキャップを集め

ていることを実感するオブジェを見ました。「世界を結ぼう 

インターアクトわれら」に負けずに、我らロータリアンとし

ても「世界を変える行動人」になりたいと思います。 

  最後に青藍泰斗高等学校の校長として、本校 IAC を支

援して頂いていることにお礼申し上げ会長挨拶とします。 

 
 

 

青藍泰斗高校ＩＡＣ 関根 会長挨拶 

 

誕生祝 齊藤 茂会員・平井 誠会員、横塚信也会員 

皆出席 齊藤 茂会員(5 年)  

 

来週９日の納涼祭は、オミクロン BA5 の感染拡大を受け、大勢での飲み会は控えなければなりませんので、

中止とさせていただきます。昼の例会もありません。申し訳ありません。９日、１６日の特別休会と合わせ

てお休みとなります。猛烈な暑さに加え、コロナウィルスの猛威に気を付けてお過ごしください。 

会 長 挨 拶 

会 員 表 彰 

会 長 報 告 

イ ン タ ー ア ク ト 合 同 例 会 
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会員増強委員会  川上卓也 委員長 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 3 名 0 名 90.9％ 

本日の欠席者  長島 野部 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/26 0 名 0 名 76.5％  

             

永井 治寿 君 
青藍泰斗高等学校ＩＡＣの皆様、暑い中 合同例会お疲れ様でした。 

奉仕活動を頑張りましょう。 

土屋  登 君 
青藍泰斗高等学校ＩＡＣの皆さんをお迎えして。今日はありがとうございます。 

4 回目のコロナ接種をしました。皆さん予防を忘れないでください。 

関塚 保雄 君 

青藍泰斗インターアクトの皆さん、ようこそ葛生ロータリーへ。 

日頃の皆さんのご活動に改めて感謝いたします。 

私事ですが、先日のゴルフコンペで一年ぶりに 100 を切る事が出来ました。 

ドライバーも順調に飛ぶようになりました。これからが楽しみです。 

吉澤 浅一 君 
ゴルフ愛好会 年間 2 位を頂き誠にありがとうございます。 

1 位目指して頑張ってトレーニング、レッスンに励みます。72才頑張るぞ～ 

中田 英昭 君 大川団委員長、そして青藍泰斗ＩＡＣの皆さんようこそ！いつも活動ごく労様です。 

齋藤  茂 君 
誕生祝いと皆出席ありがとうございます。 

66 歳となりますがロータリーではまだまだ若手・・・と思っております。 

飯塚 達郎 君 

ご無沙汰しています！青少年委員長の飯塚です。 

永井年度最初の担当のＩＡＣ合同例会です。 

ＩＡＣの皆様、おつかれ様でした。これからも 1年間よろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 青藍泰斗ＩＡＣの皆さん、ようこそ。共に奉仕活動を進めていきましょう。 

平井  誠 君 
誕生祝いをいただきありがとうございます。 

暑い日が続きますが、夏バテしないよう頑張ります。 

中野 勇夫 君 
ＩＡＣの皆様 暑い中 合同例会 お越し頂きご苦労様です。 

3 年振りにインターアクトの歌を心の中で歌いました。 

合計金額 21,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 1 回クラブフォーラム 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2904 回 2022.8.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

皆さん、こんにちは。3週間ぶりの例会となります。いかがお過ごしでしょうか。 

  本日は、24 節気の処暑となります。処暑の意味は「暑さも峠を越え、朝晩の涼しさに初秋の息遣いを感じ

る頃。」とあります。暦通り、朝晩に秋の気配を感じることが出来ます。 

昨日の甲子園決勝戦をはじめ、暑い夏のイベントもほ

ぼ終わりつつあります。今年の大会が１０４回であり、

史上初めて東北勢の優勝となったようです。東北の人た

ちの歓喜を呼びました。 

私は、毎年 8月 14 日、15日は地域の檀家さんの仏壇

に、経を唱える棚経を行います。久しぶりに暑いお盆と

なり、大変な修行をさせて頂きました。お盆が終わり、

全国的に感染が増えているようですので、それぞれの家

庭、職場でも気を付けて過ごしてください。 

 

8 月 3 日、長島徹会員のご尊父様の通夜にクラブを代表して、参列焼香して参りました。 

 

 ・プログラム委員会        保科純一郎 委員長 

 ・出席・ニコニコ BOX 委員会    中野 勇夫 委員長 

 ・ロータリー家族親睦委員会    髙橋 竜馬 委員長 

 ・クラブ会報委員会        蓼沼 大介 委員長 

 ・クラブＳＮＳ委員会       相子 正幸 委員長 

 ・会員増強・選考委員会      川上 卓也 委員長 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 3-1 クラブ協議会 

会 長 報 告 



 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 75.0％ 

本日の欠席者  飯塚 今井 奧山 小曽戸 齋藤(孝) 野部 平井 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/2 3 名 0 名 90.9％  

             

永井 治寿 君 
会員の皆様のご協力のおかげで『2022-23 年度 現況報告書』が完成しました。 

今年のお盆の棚
たな

経
ぎょう

も完遂出来ました。 感謝 合掌。 

土屋  登 君 飯田会員、研修会参加お疲れ様でした。立派な現況報告書が出来ました。 

須藤 功一 君 妻の誕生日に素敵な花を頂きありがとうございました。 

本島 佳明 君 

子どもの中学校の野球大会、春夏連覇を目指した全国大会に 8/1 より大坂に行ってきま

した。ベスト 4まで勝ち進みましたがコロナに負けてしまい棄権してしまいました。 

残念ではありますが、大会が開催できたことに感謝です。おかげでみんな陽性になり、私

も昨日が 8月になって初仕事です。皆さんも十分気をつけて下さい。 

保科純一郎 君 

国学院栃木の応援で 

甲子園に 2回行ってきました。 

肝心の智弁戦には行けませんでしたが 

良い思い出になりました。 

中野 勇夫 君 
本日、きれいなお花が届いて気付いてしまいました。妻の誕生日でした。 

私にはお構いなく、お花を見て喜んでいました。ありがとうございます。 

合計金額 15,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
   

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2905 回 2022.8.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

朝晩涼しくなり、蝉の声も聞こえなくなりました。「暑さ寒さも彼岸まで」と言いますが、今年は全体的に

季節のめぐりが早いようです。 

  いよいよ 9月から学校は、第 2学期が始まります。昨日の全国の

コロナ新規感染者数が 40 日ぶりに 10 万人を切ったと報道されて

います。40 日前というと、ちょうど夏休みが始まったころでした

ので、不思議な気がします。 

 

 今年は、行動制限のない夏休みでしたので、お盆の帰省もあり、

各地が賑わっていました。先週、熊野、伊勢、志摩を旅行してきま

した。特に伊勢神宮の参道の「おかげ横丁」はとても混雑していまし

た。那智の滝や伊勢神宮は、パワースポットと呼ばれていますが、逆

にパワーを奪われた気がします。 

   

もうしばらくウィズコロナ生活、新しい生活様式は続きそうです。

アメリカのゴルフ中継を見ていますと、ギャラリーは、ほとんどノー

マスクです。日米の対応の違いに驚きます。日本ではまだしばらく感

染に注意しながらの生活、そしてロータリー活動となりますので、健

康に留意しての出席参加をお願いします。 

 

 ・社会奉仕委員会      平井 誠 委員長 

 ・国際奉仕委員会      中田英昭 委員長 

 ・ロータリー財団委員会   野部武典 委員長 

 ・米山記念奨学会委員会   飯田 稔 委員長 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 3-2 クラブ協議会 



 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 75.8％ 

本日の欠席者  飯塚 今井 奧山 片柳 駒形 永尾 長島 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/23 8 名 0 名 75.0％  

             

永井 治寿 君 
朝晩大変涼しくなりました。第 7 波も収束傾向です。 

皆様、どうぞお体をご慈愛してください 

土屋  登 君 
青藍泰斗高校野球部、秋季大会シード校おめでとうございます。 

応援に行きます。がんばって下さい。 

中田 英昭 君 
先週はヤフーニュース トップでしたネ！ 

皆様からのお祝いのお言葉に感謝いたします。ありがとうございます。 

齊藤  茂 君 
軽井沢 72北コースでのゴルフ愛好会で優勝させて戴きました。 

松原会員、保科会員のお陰と感謝します。ありがとうございました。 

野部 武典 君 中田さん 娘さんのご結婚おめでとうございます。 

松原維一郎 君 
8/25 ゴルフ愛好会 軽井沢お疲れさまでした。パーティと天候に恵まれ、自己ベストの

90 が出ました。今後も参加できるときには皆様よろしくお願いします。 

中野 勇夫 君 
先週末よりお酒を飲むと左首に激痛が走るようになってしまいました。 

しばらくの間大好きなお酒を断ちます。 

合計金額 13,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
   

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2906 回 2022.9.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

ロータリー年度も、3か月目となります。９月は、「ロータリーの友」月間です。 

私も『ロータリーの友』の 9 月号を読みました。面白かったのが、特別企画の「バ

ックナンバーでたどる『友』70 年」という記事です。これぞ今年度の葛生 RC 会

長テーマ「温故知新」に通じます。1953 年 1 月号の創刊号の表紙は赤富士のイラ

ストですね。1950 年代・60 年代を取り上げ、1968 年までのトピックスが紹介さ

れています。戦後の日本社会のエネルギーを感じます。次回は 70 年代・80 年代

だと思います。私が 1967 年生まれですので、ちょうど私の子供時代から青春時代

ですので、楽しみにしています。 会員皆様も是非読んでいただければと思いま

す。同じ記事を読んで、対話することで会員相互の親睦も深まります。 

「本を読む」「人との対話」「旅」が教養を深める３本柱と言った人がいます。

改めて、この機会に『ロータリーの友』のご一読をお願いして会長挨拶とします。 

 

誕生祝  齋藤孝之会員 

結婚祝  関塚保雄会員 

 

 ・ロータリー家族親睦委員会  髙橋竜馬 委員長 

 ・青少年奉仕委員会      飯塚達郎 委員長 

 ・ＳＡＡ           奥山浩司 委員長 

 ・職業分類・研修委員会    土屋 登 委員長 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 3-3 クラブ協議会 

会 員 表 彰 



 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 6 名 0 名 81.3％ 

本日の欠席者  相子 大橋 片柳 駒形 長島 中野 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/30 8 名 0 名 75.8％  

             

永井 治寿 君 
涼しくなり過ごしやすくなりました。 

スポーツ・食事・読書など秋の季節を楽しみたいと思います。 

土屋  登 君 
青藍泰斗高校野球部、秋季大会 20名のメンバーが発表されました。 

関東大会出場を目指し頑張って下さい。 

関塚 保雄 君 
結婚祝いを頂きありがとうございました。皆様のおかげで、今年も結婚記念日を忘れず

に感謝しております。23年になりますが、今でも円満な結婚生活が続いております。 

齋藤 孝之 君 
誕生祝をいただき、ありがとうございます。64 才になります。学生時代の同僚も、そろ

そろ完全リタイアの時期になりました。私は？ 

齊藤  茂 君 
9/1 妻の誕生日にきれいな花を送って戴きましてありがとうございました。 

LINE で花の写真を送って来て、大変喜んでいました。 

奧山 浩司 君 
コロナに感染し、2回例会をお休みさせていただきました。 

おかげさまで、後遺症もなく復帰いたしました。 

本島 佳明 君 
これから秋を迎えいろいろな行事が始まります。 

コロナの終息を願うばかりです。 

合計金額 15,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
   

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本島佳明副委員長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2907 回 2022.9.20 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

今日ほど会長挨拶のネタに困らない日はありません。 

まず、週末から今日にかけて、台風１４号が列島縦断しました。学校は対応しなければなりません。天気

予報をよく見て、今回は平常登校としました。栃木県内でも自治体によって学校によって休校としたところ

もあるようです。 

２つ目は、昨日が敬老の日でした。６５歳以上の割合が全人口の 29.1％となったそうです。因みに葛生ロ

ータリーの６５歳以上の割合は 43.6％です。日本全体で 2040 年には、35.3％となるそうです。 

3 つ目に、昨日英国のエリザベス女王の国葬が

執り行われました。エリザベス 2 世女王は在位 70

年、96年の生涯に幕を閉じました。前回の会長挨

拶で「ロータリーの友 70年」の話をしましたが、

戴冠式が行われたのが、偶然ですが『ロータリー

の友』が創刊された 1953 年です。 

  最後に、今日は彼岸の入りの日です。「お彼岸と

六波羅蜜」についてお話します。 春と秋のお彼

岸には彼岸にいるご先祖様を偲ぶ 1週間です。中

日を挟んで前後 3 日間あります。それぞれに実践

すべきことが決まっています。6つの実践徳目は、

六波羅蜜と呼ばれています。 布施、持戒、忍辱、そして精進、禅定、智慧の 6つです。これらを実践する

ことで、ロータリークラブが目指している一つ「高潔性」が高まります。 

   

今日は秋彼岸の初日、「布施」の日ですので、ニコニコボックスにたくさん入れることが、布施の実践とな

ります。今日から心掛けて、素晴らしい一週間としてください。 合掌 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 5 名 0 名 84.4％ 

本日の欠席者  飯塚 大橋 小曽戸 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/6 6 名 0 名 81.3％  

出 席 状 況 報 告 

本島佳明副委員長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 1 回永井会長杯ゴルフコンペ 表彰式 
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永井 治寿 君 今日からお彼岸です。ご先祖様へ感謝しつつ、ニコニコボックスへ布施します。合掌 

土屋  登 君 
青藍泰斗高 野球部 ３回戦進出おめでとうございます。応援に参ります。 

私事ですが、首の狭窄症でゴルフがドクターストップです。 

馬場 俊一 君 
第１回永井年度 会長杯ゴルフコンペで、はからずも優勝しました。 

同伴パートナーのお陰です。永井会長 奥山さん、相子さんに感謝!!  

中田 英昭 君 
先週末 無事に岡山 全日本ロードレース大会より帰って来ました。 

台風の動き次第では、今日は欠席かと思いました。 

片柳 克敏 君 第１回会長杯ゴルフで久しぶりに 100 を切りました。無理せず楽しみたいと思います。 

川上 卓也 君 先日のゴルフお疲れ様でした。準優勝させて頂きました。ありがとうございました。 

奥山 浩司 君 第一回会長杯コンペでハンデに恵まれて３位になりました。もっと精進いたします。 

髙橋 竜馬 君 
先日の第 15 回ゴルフ愛好会で優勝させて頂きました!! 

天気も良く楽しくプレー出来ました。今後もレベルＵＰ、頑張ります!! 

野部 武典 君 先日は、妻の誕生日に素敵なお花を頂きありがとうございました。 

中野 勇夫 君 
第１回会長杯ゴルフコンペで入会依頼初めてドラコンを２個獲得する事が出来ました。 

まだまだやれば出来る様な気がしました。 

合計金額 21,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
   

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 副 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2908 回 2022.9.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  お彼岸が終わり、本格的な秋となります。栃木県の BA５対策強化宣言も 25 日で終了となりました。そろ

そろ例会の会食も出来そうですが、先週の理事役員会で、あと 1か月食事は持ち帰りでの対応となります。

ご理解お願いします。11 月 8 日のガバナー公式訪問の頃には、収束して通常

例会としていけることを願っています。 

  さて今日の話題は、安倍元総理の国葬です。国葬については、賛否両論あり

ます。多様性の時代に求められるのは、賛成反対、白か黒かの 2 項対立論では

ありません。白黒はっきりしていることは少なく、ほとんどのことは白と黒の

中間で成り立っています。日本では水墨画があります。墨の濃淡で世界を表現

します。ダイバーシティの色は何色かと言えば、虹色です。 

スポーツには勝ち負けはあります。しかし、結果は勝っていても内容的には

負けていることはよくあります。相撲、野球、ゴルフと例を挙げれば枚挙にい

とまがありません。本日の国葬を機に、今年のロータリーのキーワード DEI の

「D＝多様性・ダイバーシティ」についてそれぞれ考えてみてください。 

 

誕生祝  飯田 稔会員 

 

1. 「唐沢山城跡ウォーキング inさの 2022」への協賛依頼がありましたので、１万円を協賛いたします。 

2. 「秋の自然に親しむ会」は中止となりました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 



 

 1. コロナ渦による例会開催について 

    通常例会について、会食はせず 10月度はお弁当形式で持ち帰りとする。 

    11 月については、10月の理事役員会にて決定する。 

 2. 10 月度プログラムの件  リレー卓話を入れ、時間内で納める 

3. IM について 

    IM メンバー会議において、全体的な方向性については、アトラクションと講演を中心とした式典のみ

とし、会食は開催しない方向で調整中。次回の理事役員会で再度調整を行う。 

4. その他 

    「唐沢山城跡ウォーキング inさの 2022」について  ニコニコより 1万円の協賛金で承認 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 75.0％ 

本日の欠席者  相子 奧山 小曽戸 駒形 齊藤(茂) 長島 松原 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/20 5 名 0 名 84.4％  

             

永井 治寿 君 

秋のお彼岸が終わりました。 合掌 

お陰様で、野球部が決勝進出し、関東大会に出場することになりました。 

ご声援よろしくお願いします。出来ればご寄付を添えて!!  

土屋  登 君 

青藍泰斗高校、関東大会出場おめでとうございます。 

決勝戦が見られず残念です。 

関東大会も応援に参ります。 

飯田  稔 君 

誕生祝をいただきましてありがとうございました。 

また、妻の誕生日にきれいなお花をいただきましてありがとうございました。 

青藍泰斗高校 決勝進出、また関東大会出場おめでとうございます。 

馬場 俊一 君 
今日は、来期ボールパーク・エスコンフィールド北海道へ移転する日本ハムファイター

ズが礼幌ドームで試合する最終戦。さくしゅされて来た礼幌ドームへの倍返しを祝して。 

川上 卓也 君 
妻の誕生日にキレイなお花をありがとうございます。 

当日は、長男が皿洗いをしていました。 

大橋  博 君 妻の誕生日に花が届きました。ありがとうございました。 

合計金額 15,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
   

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

9 月 2 0  理 事 役 員 会 報 告 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2909 回 2022.10.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

10 月の第一例会になりました。令和４年度の後半戦、ロータリー年度で言えば第 2 四半期に入りました。 

10 月は例年、コロナが収束傾向にあります。過去の経験則を生かして学校でも行事を積極的に行っていく予

定です。日本全体でも、外国からの入国制限撤廃や全国旅行割にある通り、社会経済活動を積極的に行うと

きだと思います。ロータリーでも、炉辺会合のチャンスです。 

  現在、栃木県内では、「いちご一会国体」が開催中です。生徒・教職

員が選手・補助員として活動しています。国体以外でも本格的なスポ

ーツの秋となり、スポーツのネタに溢れています。ゴルフでは、日本

女子オープンでの勝みなみ選手の 2連覇、プロ野球では、オリックス

のリーグ優勝 2連覇、ヤクルトのリーグ優勝 2 連覇、そしてそれに貢

献した村上選手の 3 冠王、日本選手最多の 56 本塁打、高校野球でいえば、世代最強の大阪桐蔭が国体で決

勝進出するなど枚挙にいとまがありません。 

  さて今月は、ロータリーの米山月間です。本日のクラブファーラムなどを通じて米山奨学金についての理

解を深めて、会員の皆様が、たくさんの布施をして頂くことをお願いして会長挨拶とします。 

 

結婚祝  横塚信也会員、齊藤 茂会員、小曽戸健治会員、松原維一郎会員、今井 修会員 

皆出席  田澤秀文会員(23 年)、永尾吉哉会員(1 年) 

 

ガバナー月信がメールで送られてきました。2550 地区のホームページから確認してください。 

  

  ・米山記念奨学会委員会   飯田 稔 委員長 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 2 回クラブフォーラ

会 長 報 告 

会 員 表 彰 



 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 6 名 0 名 81.3％ 

本日の欠席者  飯塚 大橋 駒形 長島 中田 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/27 8 名 0 名 75.0％  

             

永井 治寿 君 

高校野球秋の大会 3 年ぶりの優勝ならず。 

36 年ぶり、昭和 61年以来の準優勝となりました。 

飯田委員長 クラブフォーラムありがとうございました。 

土屋  登 君 

青藍泰斗高校 野球部 準優勝おめでとうございます。 

関東大会 2勝を目指して頑張って下さい。 

飯田委員長 クラブフォーラムありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

先週、河口湖まで妻と愛犬とで旅行に行きました。高速道路が渋滞していたため、青梅イ

ンターで降りて、一般道で奥多摩へ向かい、山道を使って河口湖まで行ってみました。 

時間はかかりましたが、たまには回り道をするのもいいですね。 

うれしいことに、妻が一睡もしないで目的地まで行くことが出来ました。 

小曽戸健治 君 

結婚祝いを頂きありがとうございました。早、47年が経ってしまいました。 

長いようで、短くも感じられます。 

孫の成長を見ていますと、自分の年齢に気付かされます。あと、何年頑張れるか・・・ 

今井  修 君 結婚祝いをいただきありがとうございました。早いもので 30 年となりました。 

齊藤  茂 君 
結婚祝いを戴きありがとうございます。 

今年で 39年になります。妻にはサンキューって事でしょう。 

永尾 吉哉 君 
皆出席表彰をいただきありがとうございました。 

また、ヤクルトスワローズがセリーグを連覇したので家族中でよろこんでいます。 

松原維一郎 君 

結婚祝いの品を頂きましてありがとうございます結婚 13 年目になります。 

妻と祝盃をあげようと思います。 

また、永井会長杯ゴルフはハンディに恵まれまして 6 位を頂きました。 

より一層ゴルフに精進しようと思います。 

中野 勇夫 君 
飯田委員長 クラブフォーラムありがとうございます。 

米山記念奨学会 寄付にご協力お願い致します。 

合計金額 18,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
   

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2910 回 2022.10.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

昨日が「スポーツの日」でした。もともと、東京オリンピックの開会式が 1964 年 10 月 10 日に開催され

たのを機に「体育の日」と定め、国民の祝日となりました。2000 年以降が 10 月第 2 月曜日となりました。

移動祝日となったそうです。他にも「成人の日」、「海の日」、「敬老の日」は、祝日が移動します。いわゆる

ハッピーマンデー制度です。更に、2020 年に「スポーツの日」と改称されたようです。はじめての英語由来

の名称のようです。 

  さて、今日で「いちご一会国体」が閉会とな

ります。9 日の日曜日に小山市体育館で重量挙

げ（ウェイトリフティング）の競技を観戦して

きました。 

少年男子８９㎏級に本校の及川瑛人という生

徒 が 出 場

しました。 

重 量 挙 げ

には、スナ

ッチ、クリーン＆ジャークの 2 種類あります。それぞれ 3 回ずつ自分

の挙げられる重さを挙げていきます。 

層の厚い階級で 21人が出場しました。スナッチ 9位、クリーン＆ジ

ャーク 4 位でした。トータルでは 7 位の結果で終わりました。本人的

にはもう少し記録を伸ばせたようですが現在の精一杯の記録に挑み 4

位に入賞することができました。栃木県は、天皇杯、皇后杯共に東京に

敗れての 2 位で終了したようです。開催県でも勝てなくなりスポーツ

の世界でも一極集中が進んでいます。地方の奮起が待たれます。 

  会員の皆様も、体育・スポーツを通じて健康増進に励んでいただき

ますようお願いします。いつまでもロータリアンとして生涯現役で活

躍して頂くことが会員増強にも繋がります。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

第 9 グループの先陣を切って、佐野東 RC で 10 月 5 日にガバナー公式訪問がありました。 

例会に参加して勉強して参りました。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 6 名 0 名 80.6％ 

本日の欠席者  大橋 奧山 髙橋 谷 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/4 6 名 0 名 81.3％  

             

永井 治寿 君 国体ウエィトリフティング競技を観戦してきました。本校の生徒が 4位入賞しました。 

土屋  登 君 
最近物忘れがひどく、何を書くか忘れましたのでこのまま出します。 

つれづれなるままに。 

中田 英昭 君 昨日、某コンペで優勝出来ました。同伴競技者の中野前会長、お世話様でした。 

飯塚 達郎 君 結婚祝いを頂きありがとうございました。妻と食事に行きたいと思います。 

中野 勇夫 君 昨日、某コンペで BM となりました。中田英昭さん、優勝おめでとうございます。 

合計金額 9,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
   
  
   ★野部会員からの紹介で 

関塚農場さんのお弁当を頂きました。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 長 報 告 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2911 回 2022.10.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

     青藍泰斗高等学校  教頭 池澤敏英 先生 

 

副幹事の飯田稔会員のご母堂様が逝去されました。ご冥福をお祈りします。会として生花をお供えしまし

たのでご報告します。 

今年度の会長テーマは「温故知新」です。今日は私たちの人生において、必ず関係しているお葬式の話で

す。寺自体は変化しない代表的なものですが、葬儀は少しずつ変化しています。土葬から火葬へ。自宅葬式

から葬儀場での葬儀へ。『お葬式の言葉と風習』という本があります。高橋繁行さんの著書です。 

サブタイトルとして「～柳田國男『葬送習俗語彙』の絵解き辞典～」とあります。葬儀や弔いに関する 180

の言葉を切り絵と共に解説した本です。いくつか紹介します。 

・ジャンポン：昔のお葬式の別名。 

・穴掘り酒：埋葬の墓を掘る人に振る舞われた酒。 

・蓮台野（レンダイノ）：墓地にある石の蓮の形の台座。そこに棺桶を置き、そこで引導が渡された。 

日本人が死や死者をどう捉えてきたのかの一端に触れることが出来ます。弔いのやり方は地域によって様々

ですので、多様性を感じることが出来ます。「村八分」や「墓穴を掘る」など葬儀が語源になっていたり、関

連している言葉はたくさんあります。言葉のそもそもを知ることはとても面白いと思います。今日は、葬儀

に関することを紹介して会長挨拶とします。 

  

「昔の埋葬について」   

   青藍泰斗高等学校   

教頭 池澤敏英 先生 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

卓 話 

お 客 様 紹 介 



 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 5 名 0 名 84.4％ 

本日の欠席者  相子 飯塚 今井 片柳 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/11 6 名 0 名 80.6％  

             

永井 治寿 君 
青藍泰斗高校野球部、関東大会の対戦相手が決まりました。 

22 日 群馬県 1位の健大高崎と対戦します。ご声援願います。 

土屋  登 君 
例会前、自分の車のドアに額をぶつけて痛みで動く事が出来ませんでした。 

この痛み、どこにぶつけたらいいのか。 

飯田  稔 君 母の葬儀の際には、ご多忙にもかかわらずご会葬賜り、誠にありがとうございました。 

中田 英昭 君 
16 日に両親の 7 回忌を無事に済ます事が出来ました。 

永井会長 お世話になりました。ありがとうございます。 

保科純一郎 君 
昨日、免許の更新で何十年ぶりかのゴールド免許に戻りました。 

違反しないように気をつけたいと思います。 

中野 勇夫 君 

日曜日に栃木県自動車整備振興会主催の第69回ゴルフ大会が宇都宮間とクラブに於いて

行われ、団体戦では 14支部中、3 位に入省する事が出来ました。10日のスポーツの日に

事前下見プレーをした成果が出ました。数年ぶりの上位 3 位を獲得しました。なぜかそ

の会場で齊藤茂さんとバッタリ。 

合計金額 19,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2912 回 2022.10.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

昨日 10 月 24 日は、「世界ポリオデー」でした。一週間前１８日付の日経新聞にも

国際ロータリーの一面広告が載りました。本校でも赤い羽根の募金と共に、エコキ

ャップのお願いをＩＡＣ部長の関根さんから呼びかけを行いました。ロータリーで

もポリオプラスということで、ロータリー財団へ一人 30ドルを寄

付しています。今年のロゴマークに使われている 3 色、白・紫・

緑の紫は「ポリオ根絶」を表しています。ちなみに緑は「環境」、

白は「平和」を表しています。 

結びに、今日はガバナー補佐訪問の日ですので、ガバナー公式

訪問前のご指導をお願いして会長挨拶とします。  

   

 
 

 

1. 地区大会パンフレットが届きましたので、日程・場所の確認をお願いします。出欠を後日確認します。 

2. 田澤秀文会員が退院され、快気祝いを頂戴しました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 報 告 

吉澤浅一ガバナー補佐挨拶 田 澤 秀 文 会 員 退 院 報 告 



 

1. 11 月度プログラムの件  11 月より、会食を通常通りに開催する。 

 2. ガバナー公式訪問について 

    当日の予定を次回 10月 25 日の例会に会員に配布する。 

    看板の納品確認について 

 3. その他 

    ・ 10 月 25 日、ガバナー補佐訪問予定     

・ 23～24 年度、地区委員推薦について 

中田会員を推薦することで了承した。 

・ 食事の数量に差異があり今後数量を調整する。 

11 月より席替えを予定。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 5 名 0 名 84.4％ 

本日の欠席者  谷 永尾 長島 保科 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/18 5 名 0 名 84.4％  

             

永井 治寿 君 
蓼科へゴルフに行ってきました。ハンデに恵まれて準優勝を頂きました。 

お世話になりました。信州の錦秋の美に感動しました。 合掌 

土屋  登 君 
青藍泰斗高校野球部、関東大会は残念でした。来年の夏、期待しています。がんばって下

さい。吉澤ガバナー補佐、本日はありがとうございました。 

関塚 保雄 君 吉澤浅一ガバナー補佐をお迎えして。一年間ご指導よろしくお願いします。 

吉澤 浅一 君 ガバナー公式訪問の事前訪問 宜しくお願い致します。本番に向けて準備充端!! 

田澤 秀文 君 

今日は。二か月ぶりの例会出席です。変形性膝関節症ということで、人工関節置換手術を

受けました。入院加療中には、お見舞いや励ましのお言葉をいただきありがとうござい

ました。また、リハビリ半ばですが、例会をはじめ、クラブ行事には参加したいと思いま

すので宜しくお願い致します。 

中田 英昭 君 
先日のＪＷＡＶＥクルミ出演の番組中で、まさかの「みそマン」さんの投稿が読まれてビ

ックリ！野部社長 ありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 

ゴルフ愛好会コンペで久々の優勝でした。 

好い天気・好い景色、素晴らしい紅葉を堪能してきました。 

吉澤ガバナー補佐、本日のご指導、誠にありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

10 月 18 日 理事役員会報告 
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片柳 克敏 君 

吉澤ガバナー補佐、本日は御苦労様です。 

ゴルフ愛好会、蓼科高原遠征 2 日間のプレー最高でした。さすが、標高 1200m 以上の高

地、空気は爽やか、八ヶ岳の稜(嶺)線のながめ。又 行きましょう。 

本島 佳明 君 吉澤浅一ガバナー補佐、ご指導宜しくお願いします。 

飯塚 達郎 君 吉澤ガバナー補佐、一年間ご指導よろしくお願いします。 

蓼沼 大介 君 吉澤浅一ガバナー補佐をお迎えして。ご指導の程 宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 

22 日のゴルフ愛好会、蓼科東急ゴルフコース紅葉真っ盛りの中でのブレーは最高でした。

グリーンは難しくイライラしましたが、風景の素晴らしさに癒されました。 

吉澤ガバナー補佐、ご指導宜しくお願いします 

合計金額 23,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2913 回 2022.11.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

１１月１日から７日までが教育文化週間です。文化の日が明後日ですので、今日は文化の話です。先日、

小杉放菴記念日光美術館 へ行って参りました。現在、「開館 25 年記念 華厳社 下野の画人たち」という

企画展が行なわれています。期間は 9 月 17 日～11月 20 日までです。場所は日光の神橋の近くです。その企

画展には、吉澤美術館からもいくつか作品が展示されています。実は善増寺の所蔵作品も貸し出されていま

す。福田浩湖の『祇王寺』という作品です。展示作品の中でも最も大きい作品でした。普段あまりに大きな

作品ですので大切にしまってあります。めったにお目にかかれない作品ですので展覧会場で見たいと思い出

かけてきました。日光は、紅葉がとても奇麗な時期だと思いますので、お時間がある方はお出かけしてみて

ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

誕生祝 吉澤浅一会員、永尾吉哉会員、関塚保雄君会員、 保科純一郎会員 

結婚祝 川上卓也会員、飯塚達郎会員、齋藤孝之会員 

皆出席 田澤秀文会員(33 年)、相子正幸会員(5年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

クラブ細則に従い、年次総会の１月前となりますので、理事立候補者を指名のため 

指名委員会を立ち上げるこことします。 

指名委員会の委員長を中野直前会長にお願いします。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 6 名 0 名 81.3％ 

本日の欠席者  相子 飯塚 谷 長島 野部 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/18 5 名 0 名 84.4％  

             

永井 治寿 君 
2022 年も残り 2 ヶ月となりました。 

これから寒くなるので皆様も健康に留意してお過ごしください。 

土屋  登 君 
関塚副会長、飯田副幹事、規定審議会の出席お疲れ様でした。 

コロナの 5回目接種とインフルエンザを同時に接種しました。 

関塚 保雄 君 
誕生祝い ありがとうございました。最近ゴルフの調子がよく、体力づくりの成果なのか、

疲れなくラウンドができるようになりました。 

田澤 秀文 君 皆出席 33年をいただき、ありがとうございます。 

齋藤 孝之 君 
結婚祝いをいただきました。結婚 38 年になります。 

18 日が記念日なんですが、今年こそ忘れないようにしたいと思います。 

保科純一郎 君 誕生祝いをいただき、ありがとうございます。今度の日曜日に 54 歳になります。 

川上 卓也 君 結婚祝を頂きありがとうございます。今年結婚 20周年になります。 

永尾 吉哉 君 
誕生祝をいただきありがとうございました。53歳になります。 

残念ながらヤクルトスワローズは逆転で日本シリーズのがしてしまいました。 

中野 勇夫 君 
先週のニコニコカードのご披露の際に、齋藤孝之君のニコニコカードのご披露をついう

っかりスルーパスしてしまいました。大変申し訳ありませんでした。 

合計金額 18,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 長 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2914 回 2022.11.8 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様紹介：第 2550 地区 佐貫直通ガバナーです。そして随行として宇都宮陽東ロータリークラブから

長谷川晃様、竹澤安輝様のお二方です。お忙しいところ葛生クラブへの来訪ありがとうございます。 

ロータリー手帳に付随して『ロータリー関連資料』があります。その中の 2 ページに「知っておきたいロ

ータリアン（海外）」があります。その中の一人にハーバード・テーラーさんがいます。シカゴロータリーの

会員で、1932 年に会社の再建を 任されたのを機に、「4 つのテスト」を考案したと書かれています。 

四つのテストとは 言動はこれに照らしてから 

１）真実かどうか 

２）みんなに公平か 

３）好意と友情を深めるか 

４）みんなのためになるか どうか 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



今日は、「真実かどうか」について、考えます。この「真実かどうか」は、とても難関です。「聞くと見る

とでは大違い」「百聞は一見に如かず」などの言葉にある通りです。『哲学と宗教 全史』（出口治明著）の中

で、イングランドのフランシス・ベーコン（1561-1626）が紹介されています。信仰上位の時代から合理性と

自然科学の時代つまり近代の幕開けの先頭に立った思想家です。ベーコンは観察や実験の重要性について言

及したけれど、実験や観察には常に誤解や先入観、或いは偏見がつきものであることを理解していた。人間

には、そのような偏見や先入観に囚われがちな性質があることを、ベーコンは警告しています。その性質を

ラテン語でイドラｉｄｏｌａといいます。偶像とか幻影と翻訳されますが、アイドルｉｄｏｌと語源は同じ

です。現代のアイドルたちはファンによって、彼らの理想像として偶像化された存在です。ベーコンが言及

するイドラの性格も、アイドルとつながる部分があり、イドラもアイドルも、対象を正しく見ずに偶像化し

ています。4 つのイドラについて言及しています。いかに厳密に観察や実験を積み重ねても、人間はこの 4

つのイドラに気を付けないと真実を見逃してしまうと警告しました。種族のイドラ、洞窟のイドラ、市場の

イドラ、劇場のイドラの 4 つです。簡単に言うと、種族のイドラ：人間が本来、自然の性向として持ってい

る偏見。対象を自分の都合のいい方向に考えたがる性向です。嫌なことは過小評価する。楽しいことは過大

評価する。見たいものしか見ない。そのような性向を指します。現代の学問では、これは脳の持つ性向の一

つと考えられています。 

洞窟のイドラ：個人の経験に左右されて、ものの見方がゆがむケース。狭い洞窟から外界をのぞき見るよ

うにしか、ものが見られないことです。幼児期の悲惨な体験が尾を引いて、物事を悲観的にしか考えられな

い場合や、社会経験が少なくて自分を中心とした価値判断しかできない「井の中の蛙」もこの同類です。 

市場のイドラ：伝聞によるイドラともいいます。市場の人混みで耳にした噂話から、事件の真相を誤って

理解してしまうケースです。週刊誌の記事に踊らされるのも、これと似ています。 

劇場のイドラ：別名は権威のイドラ。劇場の舞台で有名なタレントが話したことや、立派な寺院で権威あ

る宗教家が説教したことを何の疑いもなく信じてしまうようなケースを指します。これも良くありがちな偏

見です。 

ベーコンは自然の現象や実験の結果を、我流に解釈したり、安易に既存の概念で分析したりしないための

防御策として、4 つのイドラを指摘しました。でも、この 4 つは、現代人への警告にもなっています。とて

も 400 年前の言葉とは思われません。 

仏教では、大円鏡智（だいえんきょうち）という言葉があるくらいです。大きな円い鏡の知恵ですので、

真実をありのままに捉えよということです。人間はバイアス・色眼鏡で物事を捉えがちです。最近「見誤る」

という言葉がしばしば使われるようになっています。実際真実かどうかは、分からない事が多いものです。

私たちも真実を見ようとする努力に加えて、人には、それぞれの見方があることを理解することが、多様性

や包摂性に繋がっていきます。 

先ほどの会長幹事懇談会に引き続き、佐貫ガバナーアドレス、オープンディスカッションとご指導をお願

いして会長挨拶とします。本日はよろしくお願いします。 

  

 

佐貫直道ガバナー挨拶 バ ナ ー 交 換 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 3 名 0 名 91.2％ 

本日の欠席者  大橋 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/18 6 名 0 名 81.3％  

             

宇都宮陽東 RC 

長谷川 晃 様 
本日は宜しくお願いいたします。 

宇都宮陽東 RC 

竹澤安輝 様 
本日はありがとうございます。よろしくお願いいたします。 

永井 治寿 君 
佐貫ガバナー、随行の長谷川様、竹澤様、ようこそ葛生クラブへ。 

本日はお忙しいところご指導ありがとうございました。 

土屋  登 君 

佐貫ガバナー葛生ロータリークラブへようこそ。 

吉澤ガバナー補佐ありがとうございました。 

今後も御指導の程、宜しくお願いいたします。 

関塚 保雄 君 
佐貫ガバナー ようこそ葛生ロータリークラブへ。また、吉澤浅一ガバナー補佐をお迎

えして。これから一年間ご指導のほど、よろしくお願いします。 

田澤 秀文 君 佐貫ガバナー ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

吉澤慎太郎 君 
佐貫ガバナー、吉澤浅一ガバナー補佐をおむかえして。 

御指導よろしくお願いいたします。 

馬場 俊一 君 佐貫ガバナー、吉澤ガバナー補佐をお迎えして。 

吉澤 浅一 君 ガバナー公式訪問 宜しくお願い致します。 

谷  和文 君 佐貫ガバナー ようこそおこし下さいました。御指導よろしくお願いいたします。 

中田 英昭 君 

佐貫ガバナー、ようこそ葛生クラブへお越しいただきありがとうございます。 

先週末の鈴鹿で前日本ロードレースも無事終了しました。 

先日ポリオ募金を行った鹿沼 RC の櫻井会長もご一緒でした。 

駒形 忠晴 君 
佐貫ガバナー、葛生ロータリークラブへようこそお越し下さいました。 

御指導の程よろしくお願いいたします。 

須藤 功一 君 佐貫ガバナー、本日は御指導よろしくお願いいたします。 

齋藤 孝之 君 
佐貫ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへ!! 

本日は、御指導宜しくお願い申し上げます。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



小曽戸健治 君 佐貫ガバナー、ようこそ葛生 RC へ。御指導宜しくお願い致します。 

片柳 克敏 君 佐貫ガバナー、葛生ロータリークラブへようこそ。御指導よろしくお願い致します。 

本島 佳明 君 
佐貫ガバナー、葛生ロータリークラブへようこそおいで下さいました。 

ご指導宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 
佐貫ガバナー、葛生ロータリークラブへお越し頂きありがとうございます。 

本年度ご指導の程よろしくお願いいたします。 

川上 卓也 君 
佐貫ガバナー、本日はありがとうございました。 

今後ともご指導よろしくお願い致します。 

飯塚 達郎 君 
佐貫ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しいただきました。 

1 年間ご指導宜しくお願いいたします。 

今井  修 君 
佐貫ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。 

佐貫ガバナー、吉澤ガバナー補佐、ご指導よろしくお願い致します。 

奧山 浩司 君 
佐貫ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

佐貫ガバナー、吉澤ガバナー補佐、本日はご指導よろしくおねがいいたします。 

髙橋 竜馬 君 
佐貫ガバナー ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

今後とも、ご指導の程、宜しくお願い致します。 

大串 政希 君 

佐貫ガバナー、葛生クラブ訪問ありがとうございます。 

吉澤ガバナー補佐ありがとうございました。 

今後とも、ご指導よろしくお願いします。 

中野 勇夫 君 
佐貫ガバナー葛生 RC へお越しいただきありがとうございます。 

1 年間ご指導宜しくお願い致します。 

合計金額 50,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2915 回 2022.11.15 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

１週間前のガバナー公式訪問には多くの会員に出席いただきありがとうござ

いました。今年は葛生クラブからガバナー補佐を輩出する年で、吉澤浅一ガバ

ナー補佐のお陰で第 9 グループの公式訪問を先週ですべて終わることが出来ま

した。 

VUCA 時代（不確実な時代）と言われますが、今週は為替の変動がとても大き

い 1 週間でした。この後どのようになるのかある程度、予想して対応しなけれ

ばなりません。先週のアメリカの消費者物価指数いわゆる CPI の発表値が、予想よりも少し低かっただけ

で、大きく円高に振れています。今日は少し戻って 140 円くらいです。ロータリーも財団への寄付は、ドル

建てですので直接関係してきます。 

今日は R 財団についてのクラブフォーラムでもあります。その中で銀行にお勤めの会員に今後の展望をお

話頂きたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

  

ロータリー財団  

   野部武典 委員長 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 3 回クラブフォーラム 



 

 

 

 

 

  

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 16 名 0 名 64.5％ 

本日の欠席者 
 相子 今井 大橋 奧山 川上 髙橋 谷 長島 中野  

松原 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/8 3 名 0 名 91.2％  

             

永井 治寿 君 
先週ガバナー公式訪問が終了しました。吉澤浅一ガバナー補佐、土屋幹事をはじめ、会員

の皆様のご協力に心から感謝いたします。 

土屋  登 君 ガバナー公式訪問に際しまして、ご協力頂きありがとうございました。 

中田 英昭 君 
先週の経友会コンペにて、ハンディに恵まれて優勝する事が出来ました。 

ありがとうございました。 

保科純一郎 君 
今日が妻の誕生日です。先ほどお花が届きました。ありがとうございます。 

今夜は次男も連れてお寿司屋さんでお祝いをする予定です。 

本島 佳明 君 ガバナー公式訪問お疲れ様でした。残りはＩＭだけですね。 

合計金額 9,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
  
                                 仙波町 金蔵院の紅葉 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本島佳明副委員長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2916 回 2022.11.22 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

3 年ぶりの「新そばを楽しむ会」です。伝統行事でいつも好天に恵まれています。 

高齢者センターでの新そばを楽しんでください。 

             

永井 治寿 君 久しぶりに高齢者センターを訪れました。新そばを楽しみたいと思います。 

土屋  登 君 3 年ぶりのそば例会。美味しいそばをいただきました。ごちそうさまでした。 

片柳 克敏 君 
青天に恵まれた名門大利根カントリークラブのゴルフ大会にて、きょういのハンディキ

ャップにて優勝しました。ありがとうございました。又、参加します。 

髙橋 竜馬 君 

おいしい新そばごちそう様でした。 

先日ゴルフ愛好会で大利根カントリーへ行き戦略性のあるコースで楽しくプレーさせて

頂きました。第 3 位の賞を頂きありがとうございました。 

永尾 吉哉 君 本日は、おいしいそば ありがとうございました。 

中野 勇夫 君 3 年ぶりの「新そばを楽しむ会」新そばを楽しみながら頂きます。 

合計金額 12,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2917 回 2022.11.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カタールワールドカップを楽しんでいますか。勝手に盛り上がって、勝手に残念がる国民がいます。私も

その一人です。負けるであろうと思っていたドイツに勝ち、勝てるだろうと思っていたコスタリカに負けま

した。結果的に 1 勝 1 敗ですので、勝ち点 3で、予想通りですので本来なら心穏やかなはずです。今後の期

待として最終戦では、日本はスペインと引き分け、コスタリカにも頑張ってドイツと引き分けて貰いたいと

思っています。 

 

今日の下野新聞に、本校生徒（３年生の野球部）

が佐野警察署から感謝状の贈呈を受けたという記

事が載りました。１０月２０日の登校時に、葛生駅

周辺で、２歳児を保護したということです。生徒が

困っている人に手を差し伸べてのことです。日頃の

教えを実践してくれて嬉しく思います。 

他にもたくさん方や団体の表彰なども掲載され

ています。当クラブでも記事になるような奉仕活動

をしていきたいと思います。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



  

昨年の中野会長の時に、おせち料理を会員各家庭にお配りしました。宇都宮短期大学附属高等学校の調理

科の生徒とのコラボ企画です。今年は、希望者が各自申し込むということになりました。宇都宮西ロータリ

ークラブの飛知和比呂志さんから昨年のお礼を紹介とともに、今年のパンフレットが届きましたので、お配

りしました。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 4 名 0 名 87.5％ 

本日の欠席者  奧山 長島 保科 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/22 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

             

永井 治寿 君 
カタールワールドカップ ニッポンガンバレ!! 

次の試合からは負けたら終わりの闘いが始まります。 

吉澤 浅一 君 

私と妻の誕生日、記念品・お花誠にありがとうございました。 

人生のゴールに向かってスピードアップが止まりませんが、やり残した事は唯ひとつ 

Age-Shoot めざして頑張ります。 

野部 武典 君 
お陰様で当店の最大のイベント「工場祭」を無事終える事が出来ました。 

ありがとうございます。 

中野 勇夫 君 

先週 24 日に特定整備（自動運転車）認定を取取得する為に、栃木県陸運支局の諮問を受

け無事合格しました。 

この年になって諮問を受けることになるとは思ってもいませんでした。 

合計金額 8,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 長 報 告 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2918 回 2022.12.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

カタールワールドカップ「日本対クロアチア」戦をテレビ観戦しましたか。結果は 1対 1の引き分け、PK

戦が１対３で、決勝トーナメント１回戦での敗退となりました。国をあげて、4 年に 1 度だけがサッカーが

盛り上がります。国を背負うということの意味は凄いことです。「イマジンロータリー」ではないですが、想

像してみるといいです。子どもの時から「相手の立場になってごらん」と諭されると思います。そうすれば

賞賛は大きくなり、批判は和らぐはずです。 

今日は 12月第一例会となります。「クラブ年次総会」を開催しますので、宜しくお願いします。更に理事

役員の皆様方には理事役員会ございます。 

また、例会場の足銀さんが LED 照明の工事があり、机の上を片付けて今年一年を締めくくっていただけれ

ばと思います。今年の例会場での例会は最後となります。一旦机上の配付資料は持ち帰りくださるようお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

誕生祝 中田英昭会員、小曽戸健治会員 

結婚祝 酒庭和一会員、本島佳明会員 

皆出席 関塚保雄会員（4 年） 

ロータリー財団 福島秀治会員、永井治寿会員、中野勇夫会員 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 76.5％ 

本日の欠席者  相子 飯塚 今井 大橋 奧山 小曽戸 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/29 4 名 0 名 87.5％  

             

永井 治寿 君 

ワールドカップ ベスト 8 進出ならず、残念でした。 

「ブラボー」ニッポン！2026 年に期待します。 

ポールハリスフェローを頂きました。 合掌 

関塚 保雄 君 

皆出席をいただき、ありがとうございました。 

おかげざまで、入会してからまる 4年になりました。 

来年も、また皆出席をいただけるように、健康な生活を続けたいと思います。 

吉澤慎太郎 君 妻の誕生日に美しいお花を届けていただきありがとうございました。 

福島 秀治 君 「ポールハリス」表彰をいただいてありがとうございます。 

酒庭 和一 君 結婚祝いを頂きありがとうございます。 

中田 英昭 君 

JWAE PM1:00～ グッドネイバーズは今週、クリス智子さんに代わって中田クルミが勤

めていますので、是非お聴きください！ 

21 日で 61才になります。ありがとうございます。 

本島 佳明 君 

結婚祝いを頂きました。ありがとうございます。 

23 年になりました。今でも新婚の気分です。 

今日のワールドカップ 長友のブラボーが聞けなくて残念でした。 

ベスト 8 から寝不足の本番です。 

高橋 竜馬 君 12/3 妻の誕生日にすてきなお花を頂きました。ありがとうございました!! 

野部 武典 君 
PK 戦まで見てしまいました。ねむいですが・・・ベスト 8 は叶いませんでしたが、気持

ち的にはベスト 9 です。日本を元気にした日本代表メンバー及び関係者に感謝！ 

中野 勇夫 君 本日の年次総会、宜しくお願いします。 

合計金額 21,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 
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2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2919 回 2022.12.20 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 日の地区大会、そして本日のゴルフコンペに多数参加いただき、ありがとうございます。また、夜間例

会から参加された皆様もありがとうございます。 

ロータリー年度も半分が終わります。第 7 波・第 8 波の中、2度例会をスキップしました。8 月の納涼祭、

そして 9 月の第 1 回会長杯の後の夜間例会です。また、先日の理事役員会でお諮りし、新年会も中止とさせ

ていただきました。 

今日は感染症対策として短時間で忘年会を行い、親睦を深めつつ 1 年を振り返って頂きたいと思います。

今年の前半は中野会長でした。先日の地区大会の時に、２０２１－２２年度つまり中野会長の時の表彰を受

けてまいりました。米山奨学金個人平均寄付額が第 2 位のクラブ表彰です。今年度の成果は次の関塚副会長

の際に表彰されますので、今年もよろしくお願いします。本日のゴルフコンペや 1 年の思い出を肴に、楽し

いひと時をお過ごしください。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



             

永井 治寿 君 

地区大会 並びに本日のゴルフコンペへ多数ご参加頂きありがとうございました。 

また、来年もよろしくお願いします。合掌 

自作自演やってしまいました。ごめんなさい。松原君、会長賞おめでとう！！ 

土屋 登 君 
地区大会参加ありがとうございました。 

幹事も半年が終わりました。来年もどうぞ宜しくお願い致します。 

中田 英昭 君 
BB 賞 BM 賞を取ってしまいました。反省します。大晦日 佐日サッカー部が全国高校サ

ッカー選手権大会に出場します。応援したいと思います。 

齋藤 孝之 君 
ゴルフ愛好会コンペで、準優勝でした。 

朝から凍ったグリーンでキン・コン・カン。皆様お疲れ様でした。 

片柳 克敏 君 
準優勝いただきました。たのしい笑顔のプレーをすることができました。 

同伴プレーヤーに感謝。 

保科 純一郎 君 
今日はゴルフおつかれ様でした。飛賞 10位とドラコン賞をいただきありがとうございま

した。皆様よいお年をおむかえ下さい。 

松原 維一郎 君 

本日は、永井会長杯ゴルフコンペにて 映えある会長賞を頂きありがとうございました。

尚、ラウンド前の打ち放しに集中するあまり、集合写真に写りませんでしたが、参加した

ことはみなさんのご記憶にとどめてください。 

大串 政希 君 
永井会長、土屋幹事、吉澤ガバナー補佐、半年間おつかれ様でした。 

少し早いですが皆様良いお年をお迎え下さい。 

中野 勇夫 君 

本日の会長杯コンペで、インの 11番 12 番で 2 連続のバーディーをとりました。 

人生初の経験を味わいました。 

第 18回ゴルフ愛好会、優勝する事ができました。2 回目の優勝です。 

合計金額 26,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 飯田 稔 

2022～2023 第 2920 回 2023.1.10 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

新年明けましておめでとうございます。 

ロータリー年度は後半戦となります。 

永井年度から関塚年度の一年となります。 

昨年同様宜しくお願いします。 

 

新年に善増寺の掲示板に掲げた禅語を紹介

します。 『万重関鎖一時開』 です。人生に

はいたるところに関門がある。（受験 就職 

結婚 仕事 病気など）人生は四苦八苦です。どこも苦です。そこから逃げても根本的な

解決にはなりません。逃げずにそのことに悩み、苦しみ抜いてこそ解決策を見出せます。

日頃の努力や修練によって、大悟徹底すれば楽々と関門を通れるようになります。けっし

て逃げない。苦しんで突破できたときの喜びも大きいという意味です。 

葛生ロータリークラブも2月の IMや 3月 PETS/SETS などの関門があ

ります。会員皆様のご理解とご協力をお願いして会長挨拶とします。 

  

誕生祝 
田澤秀文会員、吉澤慎太郎会員、福島秀治会員、谷和文会員 

須藤功一会員、奥山浩司会員 

結婚祝 片柳克敏会員、土屋登会員、大橋博会員 

皆出席 
福島秀治会員(24 年)、横塚信也会員(17 年)、吉澤慎太郎会員(15 年) 

馬場俊一会員(13 年)、蓼沼大介会員(6年)、飯塚達郎会員(4 年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

 ・クラブ奉仕委員会   関塚保雄 委員長 

 ・会員組織委員会    水戸島佳明委員長 

                    関塚保雄 副会長 

先月の理事会において、飯田稔副幹事より、仕事の都合により、副幹事の継続が出来なくなったとの報告

がありました。 

理事による会議の結果、全員が了承し、副幹事の役員、再選出に、副会長の私に

一任されました。 

奥山浩司君にお願いしたところ、急な役員選出にもかかわらず快諾いただく事が

出来ました。皆様のご了承がいただければ、今年度、残りの半年を副幹事で、次

年度を幹事として奥山浩司君に変更させていただきたいと思いますので、よろし

くお願いいたします。 

 

★ 全員一致で了承を得る事が出来ました。 

 

 

 

 

 

  

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 10 名 0 名 69.7％ 

本日の欠席者  相子 飯塚 大橋 川上 駒形 谷 永尾 長島 中田 吉澤（浅） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/20 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

             

永井 治寿 君 
2023 年 明けまして おめでとうございます。 

永井年度から関塚年度へタスキをつなぎたいと思います。《合掌》 

土屋  登 君 
明けましておめでとうございます。永井年度も、あと 6ヶ月。 

ご指導の程、宜しくお願い致します。結婚祝を頂きました。ありがとうございます。 

関塚 保雄 君 

新年明けましておめでとうございます。 

皆様のご健康とご多幸を、心よりお祈り申し上げます。 

今年も引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

田澤 秀文 君 

新年明けましておめでとうございます。 

本年も昨年同様引き続き宜しくお願いいたします。 

誕生祝を頂きありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 4 - 1 クラブ協議会 

クラブ役員の変更について 
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吉澤愼太郎 君 

誕生祝いと、皆勤出席 15年をいただきありがとうございました。 

1 月 29 日で吉澤石灰工業㈱は、創業 150 年となります。 

その間お世話になった人々に感謝しております。 

酒庭 和一 君 
本年もよろしくお願い致します。 

地区大会にて 25 年皆出席を頂き、ありがとうございます。 

須藤 功一 君 

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

保科君、出版おめでとうございます。又、本をいただきありがとうございました。 

誕生祝をいただきありがとうございました。71才になりました。 

小曽戸健治 君 
誕生祝いを頂きまして有難うございます。プレゼントはいつ頂いても嬉しいです。 

今年は年男になります。(うさぎ年) 

齋藤 孝之 君 

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げます。 

永井会長、土屋幹事、残り半年、ラストスパートです。 

公式訪問、地区大会も終了し、あとは楽しむだけです。 

片柳 克敏 君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

本島 佳明 君 
明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

永井会長、土屋幹事、残り半分がんばって下さい。 

齋藤  茂 君 
あけましておめでとうございます。コロナが終息し楽しいクラブ活動が出来ます様強く

願います。本年も宜しくお願い申し上げます。 

保科純一郎 君 
新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

今年は工場建設等色々あるので、より一層がんばりたいと思います。 

今井  修 君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

蓼沼 大介 君 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

奥山 浩司 君 
お誕生日のお祝いをいただき、ありがとうございました。 

還暦まであと一年、50代最後の一年を大いに楽しみたいと思います。 

高橋 竜馬 君 
明けまして、おめでとうございます。 

家族委員長として、今年も精一杯やらせて頂きます‼ 今年も宜しくお願い致します。 

平井  誠 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

松原維一郎 君 

1/29 で創業 150 周年を迎えます。本年は 150 周年イヤーと位置づけ、ホームページを刷

新しました。社外向けに特設ページや今後豪華景品のあたるクイズコンテンツなど実施

する予定にしています。ご覧いただければありがたいです。 

引き続きご指導ご鞭撻よろしくお願いします。 

大串 政希 君 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

中野 勇夫 君 
新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

私事、5回目の年男を迎えました。当クラブの平均年齢に近づいてきてしまいました。 

合計金額 59,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2921 回 2023.1.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は 1 月 17 日です。この数字は大変印象深いです。 

一つ目は、平成 7 年に阪神淡路大震災が発生しました。今から 28 年前です。私も 27歳でした。ちょう

ど、そのころは私も人生の転機を迎えていました。葛生に来て 1 年目であり、寺の修行に入る直前でもあり

ました。 

もう一つは、平成 23年 1月 17 日です。葛生ロータリークラブのチャーターメンバーであり、パストガバ

ナーの吉澤兵左さんが亡くなりました。今から 12年前です。とても大きな葬儀として記憶に残っています。

当時の住職成雄先生はまだ元気でしたので、私は副住職として葬儀を執り行いました。ちょうど今日が命日

で 13回忌の節目に当たります。13回忌法要は昨年 11 月 27 日に済ませております、 

平成 23 年と言えば、葛生ロータリークラブの関口泰一郎さんが 1 月 3 日に亡くなり、17 日に兵左さん、

2 月２日に吉澤俊夫さんと相次いで鬼籍に入られました。関口泰一郎さんは卒業生であり学校法人の役員、

吉澤俊夫さんは兵左さんと共に檀家総代として大変お世話になっていた方々でした。因みに吉澤俊夫さんの

13 回忌法要は今月の 28日を予定しています。 

その後の３．１１の東日本大震災と生涯忘れない年でもありました。まさに先週お

話をした「万重の関鎖」でした。人生は四苦八苦です。過去を心に刻むことも供養で

す。我々が「今ある」のは、先人のお陰ですので、時々は昔をふり返って感謝の気持ち

を思い起こすことも大事だと思います。 それが温故知新に繋がると思い、お話させ

ていただきました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



  

誕生祝 福島秀治会員、谷和文会員 

皆出席 福島秀治会員(24 年) 

 

    ・ロータリー財団支援委員会   齊藤 茂 委員長 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 9 名 1 名 71.9％ 

本日の欠席者  相子 今井 大橋 小曽戸 齋藤（孝） 長島 松原 本島 吉澤（浅）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/10 10 名 0 名 69.7％  

             

永井 治寿 君 本日は、感謝報恩の日です。総合生活科の生徒から、お茶をたてて頂きました。 

土屋  登 君 首の怪我で運動を控えていたら、体重が増えて大台に乗ってしまいました。 

福島 秀治 君 

あけましておめでとうございます。 

誕生祝、皆出席表彰をいただいてありがとうございます。 

皆さん本年もよろしくお願いいたします。 

谷  和文 君 誕生祝いをいただきありがとうございます。67才になりました。 

中田 英昭 君 
日曜日に明治神宮にて長女くるみの結婚式を行う事が出来ました。 

ありがとうございます。 

川上 卓也 君 新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

飯塚 達郎 君 
明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

皆出席頂き、ありがとうございました。 

大串 政希 君 
妻の誕生日に素敵なお花をいただきありがとうございます。 

家事、育児に日々全力を尽くしてくれる妻に感謝するきっかけにもなりました。 

合計金額 19,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 表 彰 

第 4 - 2 クラブ協議会 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2922 回 2023.1.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

人は十人十色です。また、その人自身一人ひとりに様々な面があります。仏にも、様々な種類があります。

「十一面観音」をご存じでしょうか。実は私は「十一面観音」にとても魅かれています。コロナ収束を願い、

2021 年に善増寺に建立してしまったほどです。 

興味を持ったきっかけは 2018 年でしたけど、たまたま旅のパンフレットに国宝十一面観音を巡る旅とい

うのがありました。ちょうど 2日間春休みで空いていまして、行ってきました。訪問した順番に、寺の名前

を挙げると一日目が道明寺、聖林寺、室生寺です。二日目が法華寺、観音寺、向源寺（渡岸寺）です。計 6

体の観音様を拝観してきました。京都の六波羅蜜寺を加えて 7 体の国宝があります。六波羅蜜寺の十一面観

音は秘仏で普段は観られませんので、６体の国宝の十一面観音を 2 日間でお参りしたということです。向源

寺（渡岸寺）は滋賀県にありますので、比較的行きやすいです。興味のある方は参拝されることをお勧めし

ます。 

皆さんの隠された一面を卓話でご披露頂ければ、会員の相互理解も進み例会も一層盛り上がると思います。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

道明寺     聖林寺 

室生寺        法華寺 

観音寺    向源寺 



  

結婚祝 大橋 博会員 

皆出席 馬場俊一会員(13 年) 

 

  ・奉仕プロジェクト委員会   小曽戸健治 委員長 

 

指名委員会にて、次期会長に関塚保雄会員、次期幹事に奥山浩司会員、次期副会長に保科純一郎会員 

次期副幹事に川上卓也会員が選出され、年次総会で全員一致で承認されました。 

  
  

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 5 名 0 名 84.8％ 

本日の欠席者  飯田 飯塚 駒形 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/17 9 名 1 名 68.8％  

             

永井 治寿 君 
コロナが始まって以来、はじめてゴルフで 30 台が出ました。 

夜明けはすぐそこまで来ています。 

土屋  登 君 奧山副幹事、本日から宜しくお願い致します。 

吉澤 浅一 君 2/4(土)ＩＭ 皆様宜しくお願い致します。キレイなゲスト講師楽しみにして下さい?? 

馬場 俊一 君 

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

高齢者の免許更新はゴールド免許更新じゃないと実技試験に受からないと更新できなく

なりました。実技試験は 100 点満点でしたが、くれぐれも違反しないようにしましょう！ 

谷  和文 君 妻の誕生日に綺麗なお花をいただきました。ありがとうございます。 

川上 卓也 君 
1 月 29 日の群市町駅伝 佐野メンバーに長男が選出されました。（補欠） 

とちぎテレビで 8:45～16:00 放送予定です。 

奥山 浩司 君 
明日 25 日 21:00～ とちぎ TV「ナイトニュース 9」に生出演すること 

になりました。ご都合あえばご覧ください。 

大橋  博 君 結婚祝い ありがとうございました。 

合計金額 17,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 表 彰 

第 4 - 3 クラブ協議会 

2022 年 12 月 6 日開催 クラブ年次総会 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2923 回 2023.1.31 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

「光陰矢の如し」今日で 1 年の 12 分の１が終わります。5 月 8 日にコロ

ナ感染症が「2 類」から「5 類」へ変更となることが決まりました。現在ま

で約 3250 万人が累計で感染しております。実際はもう少し感染しているの

ではないかと思います。 

いよいよコモンディジーズ、つまり通常の病気となります。マスクも外れ

活動の制限もなくなります。どのように社会が変わっていくのかが楽しみなところもあります。より良く転

換してきたいと思います。 

先週は 10 年の一度の大寒波がやってきました。大寒を過ぎて寒い日が続いています。今週は第 9 グルー

プの IM も予定されています。体調を整えて頂き、関門を乗り越えていきたいと思います。よろしくお願い

します。 

 

事務局の関塚孝子さんが、今年度いっぱいで辞意を表明しております。 

先日の理事会で後任を探す方向となりました。ひいては会員皆様に情報を共有して、広く情報提供を呼

び掛けることになりましたので、適任者がおりましたら教えて頂ければと思います。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 報 告 



  
  

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 75.0％ 

本日の欠席者  相子 飯田 飯塚 大橋 小曽戸 齋藤（孝） 髙橋 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/24 5 名 0 名 84.8％  

             

永井 治寿 君 
先日、日曜日のゴルフで今年初めてバーディーを取りました。 

しかも 1Rで 3つも取れました。 感謝！ 

土屋  登 君 
例会ごとに、服装のチェックを施設の大奥達にチェックされています。 

今日はいかがですか？ 

駒形 忠晴 君 今年初めての例会出席です。よろしくお願いいたします。 

片柳 克敏 君 
吉澤ガバナー補佐年度のインターシティーミーティングが今週（土曜日）2 月 4日です。 

2 月 3日(金曜日)午後 2:00 準備開始です。よろしくお願いします。 

中野 勇夫 君 2 月 3日 ＩＭ準備と、4日のＩＭと ご協力お願いします。 

合計金額 11,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 

白川郷 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2924 回 2023.2.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

今日はバレンタインデーですが、その話ではありません。キリスト教の話ではなく、仏教の話です。 

仏教には大切な日がいくつかありますが、その一つに「涅槃会」というのがあります。それが明日 2 月 15

日です。涅槃会は、お釈迦様が亡くなられた日です。善増寺に大きな掛け軸があります。小堀鞆音が描いた

『涅槃図』です。 

寺によっては涅槃像があるところもあります。その姿は、北に頭を向け、心臓を上にした姿です。顔は西

に向きます。その姿から、北枕、西方浄土など風習文化として今に繋がりっています。 

因みに、4月 8日は花まつり（降誕会）：お釈迦様が誕生された日（天上天下 唯我独尊） 

12 月 8 日は成道会：お釈迦様が悟りを開いた日（中道）となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

珍 涅槃像［群馬県草木］ 

 

誕生祝 中野勇夫会員、今井 修会員、髙橋竜馬会員 

結婚祝 平井 誠会員 

皆出席 須藤功一会員(7年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 

栃木県真岡市「専修寺」 

木造日本一 元禄 15年(1687 年)作 

福岡県博多市「南蔵院」 

世界一巨大な涅槃像 全長 41m 



 

・職業奉仕委員会  駒形忠晴 委員長 

  
 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 7 名 0 名 78.1％ 

本日の欠席者 飯田 飯塚 大串 大橋 長島 保科 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/31 8 名 0 名 75.0％  

             

永井 治寿 君 
・ＩＭイベント 皆様 大変 お疲れ様でした。ＤＥＩについて理解が深まりました。 

・関塚孝子さんチョコレートありとう。感謝・合掌 

土屋  登 君 
ＩＭにご協力を頂きありがとうございました。 

駒形会員、クラブフォーラムありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

2 月 4日のＩＭが大成功に終わり、皆様大変お疲れさまでした。先日、宇都宮で「ロータ

リー財団補助金セミナー」に参加してきました。その時、ＩＭに参加された第９グループ

の皆様に、「ＩＭ まとまりがあって大変良かった」と、お褒めの言葉をいただき葛生ク

ラブの一員として誇りに思いました。 

吉澤慎太郎 君 関塚さんバレンタインチョコありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 
過日の第 9 グループ ＩＭに際しましては、片柳実行委員長 永井会長 会員の皆様の

御協力により無事に終了する事ができました。ここに改めて感謝申し上げます。 

須藤 功一 君 皆出席いただきありがとうございました。 

谷 和文 君 

昨日皇居に行って参りました。一般参賀が行われる宮殿に入り見学をしてまいりました。

その後記念写真を撮り、天皇陛下から「賜り物」をいただきました。絵葉書と、どら焼で

した。たぶん「とらや」かな？貴重な経験をすることができました。 

中田 英昭 君 

昨日、法人会一般講演会を無事終了する事が出来ました。三遊亭歌
か

橘
きつ

師匠には楽しいお

話を聞き、卒業生という事で永井会長にもおいで頂きありがとうございました。 

孝子さんチョコありがとうございます。 

駒形 忠晴 君 
妻の誕生日に花束をいただきました。ありがとうございます。 

耺業奉仕委員長として卓話をいたします。よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 4 回クラブフォーラム 
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齋藤 孝之 君 

1 月 19 日、鹿沼カントリークラブ研修会にてゴルフ人生 50年、初のホールインワンを達

成しました。北コース 2番ホール 180 ヤード、5番アイアンでした。ちなみにボールはタ

イトリストＡＶＸ、№1です。 

よりによって、研修会の席で ゛えらいことになっちゃいます。゛ 

片柳 克敏 君 
ＩＭ無事終了致しました。皆さんの協力に感謝致します。 

関塚さん甘いチョコレートごちそう様です。 

本島 佳明 君 
ＩＭ無事終了お疲れ様でした。次のＰＥＴＳも全員参加でがんばりましょう。 

関塚さんチョコありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 
先日のＩＭお疲れ様でした。ブルボンヌさんの講話、大変勉強になりました。 

お誕生日祝い頂きありがとうございます！ 

今井  修 君 誕生祝を頂きありがとうございました。還暦まであと２年、まだまだ頑張ります。 

平井  誠 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。 

自宅に戻るのは週末のため、開けずに楽しみにしておきます。 

中野 勇夫 君 

誕生祝を頂きありがとうございます。今週 18 日で 60歳になります。 

18 日は次年度の「地区チーム研修セミナー」が開催されますので出席してきます。 

次年度のロータリーが動き出しました。 

合計金額 37,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2925 回 2023.2.21 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

対話型 AIの開発競争が進んでいるようです。Chat GPT なるソ

フトで AI が簡単に的確な文章を作り上げてくれるという代物で

す。ただ少し違うなということもあるそうです。皆さんも参考に

活用するといいと思います。 

そこで問題がありまして、そのソフトを使うと論文も宿題も自

分の頭で考えなくても済むということです。 

 

パスカルは「人間は考える葦である」と言

いました。考えなければ人間ではないとも言えます。シンギュラリティ

（技術的特異点）がすぐそこまで来ているということのようです。人間

が働かずに食べていけて、考えないで済み、天真爛漫なペットのような

存在になるのでしょうか。皆で考えていきましょう。 

 

誕生祝 酒庭和一会員 

結婚祝 大串政希会員 

 

・相子正幸 君 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 

会 員 リ レ ー 卓 話 



 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 10 名 0 名 ％ 

本日の欠席者 飯田 飯塚 高橋 蓼沼 長島 中野 野部 松原 本島 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/14 7 名 0 名 78.1％  

             

永井 治寿 君 だんだん春めいてきました。目がかゆくなる季節です。花見が待ちどおしいです。合掌 

土屋  登 君 相子君、途切れていたリレー卓話を復活して頂きありがとうございます。 

酒庭 和一 君 74 才の誕生祝いを頂いて。又、妻の誕生祝いに花束を頂いてありがとうございます。 

大串 政希 君 
結婚祝頂きありがとうございます。 

令和に入り結婚記念日が祝日(2/23 天皇誕生日)となり、毎年お祝いをしています。 

合計金額 11,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 

2022～2023 年度 国際ロータリー第 2550 地区 第 9 グループ インターシティーミーティング 

2023 年 2 月 4 日（土曜日） 佐野市葛生あくとプラザにて   ガバナー補佐 吉澤浅一 

佐野市内の佐野ＲＣ・田沼 RC・佐野東ＲＣ・葛生ＲＣ 4 クラブが活動報告をすることで、活動の見直し

や知識を取入れる機会として毎年持ち回りで実施し親睦を深めています。 

ここ 3年新型コロナ感染拡大で中止されていたが、今回久しぶりの対面で三井ガバナーエレクトをお招き

しての大会開催となりました。4 クラブ会長の活動報告・青藍泰斗ＩＡＣ・佐野日大さくらＩＡＣの会長に

よる活動報告、米山記念奨学生・青少年交換学生の自己紹介と例年通りの会議を進めました。今回はコロナ

禍での飲食を控え思い切って懇親会ではなく、記念講演という学びの時間を選択いたしました。ＲＩ会長ジ

ェニファーＥ・ジョーンズ氏は「多様性はロータリーの長年にわたる中核的価値観のひとつであり、最大の

強みです」と指摘しています。そこでホストクラブ葛生は協議を重ね、国際的にも遅れているといわれる性

的少数者の権利を勉強すべく、LGBTQ+当事者の生の声を聴くことにチャレンジしました。女装パフォーマー

ブルボンヌさんを講師に招き 1時間の講演を企画いたしました。ブルボンヌさんの第一声は「オネエ」とは

何でしょうか？でした。その次は驚きの数字「8.9％」です。読者の皆さんは何を示す統計数字だと思います

か？ 

そして彼女（？）の最後の言葉は「自分の決断に自信を持ち、自分を愛する人になる。」でした。反省会で

は主催の永井会長は「LGBTQ+に対しなかなかピンとこないところを本人から生の声で聴けたことで理解が深

まった」と述べ、吉澤ガバナー補佐は「新しい時代に合った LGBTQ+の知識を取り入れ多様性・公平性を含め

たかたちの新しい事業への展開ができればうれしい」と語りました。今後 LGBTQ+当事者は社会の常識がこう

あるべきと決めつけられることで自信を無くしたり、のびのびできないことがあるので、それぞれが自信を

もって答えられるような習慣が学校・職場・社会全般の中で生まれたら多様性・公平性がより進化すること

でしょう。今まさに世界の中で日本の遅れた一面を今回のインターシティーミーティングで投げかけた思い

です。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 英 昭 委 員 

出 席 状 況 報 告 

中 田 英 昭 委 員 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2926 回 2023.2.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日は、卒業式を明日に控えての卒業生を送る予餞会となりますので、欠席とさせて頂きます。 
申し訳ございません。関塚副会長に点鐘とご挨拶をお願いします。 

 

副会長の関塚です。永井会長に代わって、挨拶させていただきます。 
  「厄年」と聞くと、何か災いが起こるような感じがしますが、本日は、「厄年」

について少しお話しします。男性は、多忙でストレスの多い 40 代、男性更年期に

なる 60 代で大病を患う(わずらう)ケースが多いと言われています。厄年は、男女

それぞれの人生の節目に設定され、それが昔も今も変わらないということは、古

来、体調を壊しやすい“体の周期”に当たる年だと考えられています。逆に考え

ると、「厄年は、災いが起こる年」、というよりは、人生の転換期や体調を崩しや

すいなど、大きな変化のありそうな時で、必ずしも“不幸”があるわけではない

ようです。 

私は、今年 60 才を迎え、本厄の年になります。健康なときには体のことに無関

心でしたが、体調を崩し病気やケガで悩まされた時には、「厄年だからしかたない」

と思ったこともありました。しかし、最近、気を付けなければいけない年齢にな

ってきたといことに気付き、身を引き締めるときがきたのかもしれないと考える

ようになりました。現在、早朝一時間の散歩と、５分間の体操を欠かさず行って

おり、少しずつではありますが、体力がついてきました。これからも、日々鍛錬を怠らず、厄年に負けない

よう努力していこうと思っています。 

 

誕生祝 松原維一郎会員 

結婚祝 奥山浩司会員 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 

副 会 長 挨 拶 



 

  ・齊藤 茂 君     ・今井 修 君 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 7 名 0 名 78.1％ 

本日の欠席者 相子 飯田 飯塚 駒形 蓼沼 谷 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/21 10 名 0 名 70.6％  

             

土屋  登 君 齊藤会員、今井会員、短い期間でしたがお世話になりました。 

奥山 浩司 君 結婚祝をいただきありがとうございます。 

松原維一郎 君 
誕生祝いを頂きましてありがとうございます。 

40 代最後の 1年を楽しく過ごしたいと思います。 

合計金額 6,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

転 勤 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2927 回 2023.3.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

3 月は「水と衛生月間」です。「次に来る旅人のために泉を清く保て」という言葉があります。チンギスカ

ンの言葉です。自分たちさえよければ良いということではありません。サステナブル（持続可能性）に繋が

る言葉です。「後から来るもののために」という坂村真民さんの詩があります。それは時間軸があります。後

世のために、「今すべきこと」を苦労してやりましょうという詩です。「自分だけ、今だけ」という考え方は

良くないということです。 

ロータリーの「奉仕の心」やベンジャミン・フランク・コリンズさんが提唱した「超我の奉仕」に繋がる

考えですので「水と衛星月間」にちなみ、2つの言葉と詩をご紹介して会長挨拶とします。 

 

誕生祝 馬場俊一会員 

結婚祝 永井治寿会員 

皆出席 髙橋竜馬会員(4年) 

ベネファクター 永井治寿会員 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 75.8％ 

本日の欠席者 飯田 飯塚 大橋 髙橋 谷 永尾 長島 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/28 7 名 0 名 78.1％  

             

永井 治寿 君 
先日、卒業式が終わりました。あと 1 ヵ月で入学式がやって来ます。新陳代謝ですね。ベ

ネファクター、結婚祝い ありがとうございます。 感謝・合掌 

関塚 保雄 君 

先日、唐沢ゴルフ倶楽部唐沢コースで中学同級生 11 名とゴルフコンペを行いました。 

魔の 8 番ホール・ショートホールでは、3 名がかなりオーバーし、10 打以上たたくとい

ういつも以上に多かったスコアですが、還暦前のゴルフコンペを楽しく元気にプレーで

きたことに感謝です。 

馬場 俊一 君 誕生祝をいただいて。77才喜寿まであと 2 年。ガンバリマス。 

中田 英昭 君 
日テレ 日曜ドラマ「ブラッシュアップライフ」ぜひご覧ください。 

タタノブ君も出演しています。 

  

合計金額 9,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 



                  

     

・川上卓也会員 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 8 名 0 名 84.4％ 

本日の欠席者 飯田 今井 齊藤（茂） 長島 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/7 8 名 0 名 75.8％  

             

永井 治寿 君 
3 月 12 日、青藍泰斗高校吹奏楽部定期演奏会が 4年ぶりに有観客で盛大に行われました。

アフターコロナはそこまで来ています。 

土屋  登 君 妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。 

中田 英昭 君 
ゴルフ愛好会、メンバーに恵まれ高ハンディーで優勝させていただきました。 

同伴の永井会長、関塚副会長、楽しいゴルフありがとうございました。 

谷  和文 君 
PETS SETU の前に体調を崩し、ご迷惑をおかけしてすみません。メンテナンスの結果、

体調は万全になりました。19日 御協力よろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 
昨日、BS11 の TV 取材で中山ヒデちゃんにご来店いただきました。 

放送はまだ先ですが、楽しみです。 

平井  誠 君 妻の誕生祝いできれいなお花をいただきありがとうございました。 

合計金額 12,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
 

ニコニコＢＯＸ報告 本 島 佳 明 副 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

本島佳明副委員長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 リ レ ー 卓 話 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2929 回 2023.3.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先週の火曜日が、春分の日で、休会でしたのでロータリーの例会も 2 週間ぶりです。とても中身の濃い 2

週間です。この間に、桜が満開となっています。 

第 9 グループ会長幹事会、第 2550 地区の

PETS/SETS、お彼岸、修業式、葛生中学校閉校記念

式典など各種イベントがありました。スポーツでは

野球の WBCが大変盛り上がりました。春の甲子園も

盛り上がっています。 

先日は個人的イベントで、甥の披露宴がありまし

た。その際に新婦の父親が、２人の誕生日の読売新

聞の 1 面のコピーを用意してくれました。今から 30 年前の平成 5 年・1993 年 3 月 20 日（新郎）、同じ年の

11 月 30 日（新婦）のものです。古い新聞を興味深く読みました。30 年前はどんな時代かが読み取れます。

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



3 月の気になる記事は、「電機は 3.6％ トヨタ 11000 円 春闘低水準決着」とあります。当時はバブルの名

残でしょうか、前年より電機が 1.1%低く、トヨタは 2600 円下回ったとあります。今では考えられない高水

準です。まさに「失われた 30年」を感じます。 

そして「半導体外国製「シェア２０％」達成 対日制裁回避確実」という記事も気になりました。30 年前

の日米半導体協定により外国製を買わされ続けた結果が、現在です。「過去が咲いている今」です。11 月 30

日の記事には「東証終値 16078 円 今年最安値」とあります。その後しばらく低迷が続きました。時代の転

換点を感じます。時代は確実に変化しています。 

令和 4年度もまもなく終わります。ロータリー年度も最終コーナーを回り、残り 3か月ですので、関塚年

度へタスキを繋げるよう締めくくりたいと思います。各委員長の御尽力をお願いして会長挨拶とします。 

 

 ・齊藤 茂 君 

    

 

 

・今井 修 君 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 6 名 0 名 82.4％ 

本日の欠席者 飯田 大橋 川上 永尾 長島 野部 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/14 5 名 0 名 84.4％  

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

退 任 挨 拶 

会 員 リ レ ー 卓 話 
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永井 治寿 君 
PETS / SETS のお仕事大変お疲れ様です。すっかり春となり 

青藍泰斗高校の桜がピークを迎えています。4/6 の入学式には葉桜ですね。合掌 

土屋  登 君 先日友人と「活あんこう」を食べました。生れて初めて食べ、とても美味しかったです。 

関塚 保雄 君 

今井さん、短い間でしたがいろいろご指導いただきありがとうございました。特にゴル

フでは、一緒に楽しいプレーが出来たことが何よりです。ゴルフの腕をあげてから、博多

にプレーしに行きますので、その時はよろしくご指導をお願いします。 

奥山 浩司 君 
先日は、妻の誕生日にすてきなお花をありがとうございました。 

昨日、葛生小学校のお別れ式に立ち会い、150 年の閉幕を見届けてまいりまし。 

谷  和文 君 無事 PETS・SETS が終わりました。皆様のご協力ありがとうございました。 

中田 英昭 君 

目黒川の桜を見て、そして娘夫婦と夕食を取ってきました。 

いよいよ今週末からモテギにて全日本ロードレース(二輪)が始まります。 

バイクでは世界初カーボンニュートラル燃料でのレースとなります。 

小曽戸健治 君 

3 月 19 日の PETS・SETS の研修セミナーも予定通り終了する事が出来ました。 

18 日の準備、そして本番と皆様方にはお忙しい中お手伝い頂き誠に有難うございました。

佐野 RC の担当者より感謝の言葉を頂きました。 

また、葛生 RCの団結力の強さを強く感じていたようです。 

関塚会長エレクト・奥山幹事エレクトの活躍を願っています。 

片柳 克敏 君 
ベッツお疲れ様でした。段取り良く終了し、実行委員の皆さん御苦労座でした。 

今井さん、本日最後の例会ですね。新天地での活躍を期待します。 

今井  修 君 

妻の誕生日に綺麗なお花をいただきありがとうございました。 

5 年 8ヶ月、ロータリークラブの皆様には大変お世話になりました。今後も永井会長を中

心に葛生ロータリークラブの益々の発展と皆様方のご健勝を祈念いたしております。 

転勤先の福岡には美味しいものがたくさんあると聞いています。 

近くに来られた際は是非、ご連絡をお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 

先日の PETS・SETS お疲れ様でした。初めての参加でしたが大変勉強になりました。 

今井さん、本日最後の例会ですが今まで大変お世話になりました。 

今後の更なるご活躍を期待しております!! 

中野 勇夫 君 
今井さん、本日の例会でお別れとなってしまいました。これまで色々とお世話になりま

した。福岡の地でのご活躍を祈念申し上げます。くれぐれも、お体を大切に。 

合計金額 27,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長    今井 修 委員  
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2930 回 2023.4.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

いよいよ新年度に入りました。心ウキウキするのがゴルフファンなら、

ゴルフの祭典マスターズです。来週の田沼ロータリークラブとの合同ゴ

ルフコンペに向けて、モチベーションが高まります。週末オーガスタで、

誰が『グリーンジャケット』に袖を通すかが楽しみです。 

グリーンと言えば、ロータリーの 4 月は「環境月間」です。今年のロ

ゴマークの 3 色の緑が「環境」を表しています。葛生ロータリークラブ

も足尾の「春の植樹デー」に 4年ぶりに参加します。4月 22 日の土曜日

は A ゾーン、約 600 段から 800 段を乗ったところに植樹するようです。

今から鍛錬しておきたいと思います。植樹して森になるまではとても時

間がかかります。そこも楽しみの一つと言えます。 

因みに曹洞宗では、人権・平和・環境が 3 本柱です。仏教的にはすべ

てが、「共生」、共に生きるということに繋がっています。人権は一緒の

時代を共に生きている人への配慮です。平和は、同じ時代を地球規模で

共に生きる国への配慮です。環境は、同じ地球を生きていく次の世代への配慮ということです。「次に来る

旅人のために泉を清く保つ」のと同じことです。共生は他者への気配りということになります。今日の活動

が未来へ繋がっていると信じて活動することで元気も出てきます。 今日は「グリーン」のお話でした。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

  

  工藤竜二 君 （日鉄鉱業） 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

新 入 会 員 入 会 式 



 

誕生祝 駒形忠晴会員、本島佳明会員、野部武典会員 

結婚祝 
吉澤浅一会員、馬場俊一会員、吉澤慎太郎会員、福島秀治会員、谷和文会員 

須藤功一会員、蓼沼大介会員、長島徹会員、飯田稔会員 

皆出席 
駒形忠晴会員(18 年)、長島徹会員(18 年)、野部武典会員(3 年)、飯田稔会員(3年) 

大串政希会員(1年)、松原維一郎会員(1年) 

 

  ・社会奉仕委員会  平井 誠 委員長 

 

    ・永尾吉哉 会員 (足利銀行葛生支店 支店長) 転勤のため 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 6 名 0 名 81.8％ 

本日の欠席者 相子 飯田 大橋 長島 野部 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/28 6 名 0 名 82.4％  

             

永井 治寿 君 

いよいよ令和 5年度が始まりました。 

様々な変化に対応していきたいと思います。諸行無常。 

工藤君、ようこそ葛生ロータリークラブへ。これからよろしくお願いします。合掌 

土屋  登 君 
工藤会員、入会おめでとうございます。末長く宜しくお願い致します。 

永尾さんご栄転おめでとうございます。短い間でしたがありがとうございました。 

田澤 秀文 君 
工藤竜二さん、ようこそ葛生クラブへ。入会おめでとうございます。 

共に汗を流して楽しいクラブ生活を送りましょう。 

福島 秀治 君 結婚祝いをいただいてありがとうございます。『あれから』48 年たちました。 

吉澤慎太郎 君 結婚祝いをいただきありがとうございました。44年です。 

谷  和文 君 結婚祝いをいただきありがとうございます。41年目になりました。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 6 回クラブフォーラム 

会 員 表 彰 

退 任 挨 拶 
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中田 英昭 君 

工藤所長、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

今後共宜しくお願いいたします。 

クルミ出演の夜ドラ「おとなりに銀河」が 

始まりましたのでご覧くださいませ。 

駒形 忠晴 君 

日鉄鉱業㈱工藤所長、葛生ロータリークラブ入会おめでとうございます。 

よろしくお願いいたします。誕生祝い、皆出席をいだきました。 

ロータリークラブに入って早いもので 22 年になります。 

須藤 功一 君 

4 月 2日に佐野市立葛生義務教育学校へ校歌額の贈呈式を終了する事が出来ました。 

当日出席いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。 

工藤さんの入会を祝して。又、結婚祝を頂きありがとうございました。 

小曽戸健治 君 
工藤さん、入会お目出とうございます。一緒の活動楽しみにしています。 

永尾さんお世話になりました。新天地での活動を願っています。 

本島 佳明 君 

葛生義務教育学校への贈呈式、無事終了致しました。 

会員皆様のご協力ありがとうございました。 

どうにか 60 周年事業の完結が見えてきました。もう少しご協力宜しくお願い致します。 

誕生日プレゼントを頂きました。ありがとうございます。 

齊藤  茂 君 
工藤君、入会おめでとうございます。楽しくロータリー活動をしましょう。 

永尾君、お身体を大切にして御活躍下さい。 

保科純一郎 君 
工藤さん、入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。 

永尾さん、短い間でしたが公私ともお世話になりまし。 

川上 卓也 君 
工藤さん、入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。 

永尾さん、大変お世話になりました。お身体に気をつけて下さい。 

飯塚 達朗 君 工藤会員、葛生ロータリークラブへようこそ。これからよろしくお願いします。 

蓼沼 大介 君 結婚祝を頂きましてありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 工藤様、ようこそ葛生クラブへ。今後とも宜しくお願い致します。 

平井  誠 君 
工藤さん、葛生ロータリークラブの活動一緒に頑張りましょう。 

永尾支店長、短い間でしたが大変お世話になりました。 

永尾 吉哉 君 

この度、人事異動でおもちゃのまち支店に転勤となりました。葛生ロータリークラブに

は 2年半にわたり大変お世話になりました。ありがとうございました。 

転勤先でもロータリークラブに入会するので、地区大会でお会いしましょう。 

大串 政希 君 
皆出席 1年いただきました。皆様これからもよろしくお願いします。 

工藤さん、これからよろしくお願いします。 

中野 勇夫 君 

4 月 2 日、日曜日に風月カントリークラブにてキッコーマンオープンコンペに参加して

きました。結果は 50 名参加の中で優勝してしまいました。優勝賞品はキッコーマンだけ

に箱詰めの醤油セット、減塩醤油 6 本詰め、しぼりたて生醤油 6 本、めんつゆ 5 本、生

姜焼き肉のたれ 5本と我が家の 1年間で消費しきれないほどの商品を頂きました。 

合計金額 47,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2931 回 2023.4.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

                              2023 年 4 月 11 日  

唐沢ゴルフ倶楽部三好コース 

 

             

永井 治寿 君 4 年ぶりの田沼 RCとの合同夜間例会です。家族委員会の皆様お世話になります。合掌 

馬場 俊一 君 良きメンバーに恵まれて、若い頃のショットみたいなドラコンを多数いただいて。 

齋藤 孝之 君 
合同コンペ準優勝です。ありがとうございました。何より、団体優勝が喜ばしいことで

す。上位 7名の方、御苦労様でした。7名以下の諸君、もっとがんばれ!! 

片柳 克敏 君 
妻の誕生日にきれいな花をいただきました。ありがとうございます。 

久しぶりの合同ゴルフ大会、お疲れさまでした。 

中野 勇夫 君 
合同コンペ団体戦にて、初めて 7 名のメンバーに入りました。 

貢献できました事にうれしさを感じます。 

合計金額 9,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
  

田沼・葛生ロータリークラブ合同ゴルフコンペ 

ＫＵＺＵＵ 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2932 回 2023.4.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  ・馬場 大輔 様 (共同製袋㈱) 

  ・寺内  奨 様 (㈱山九) 

  ・石澤 洋幸 様 (岡田土建㈱)  

 

生老病死は避けられません。四つに苦をつけて四苦となります。 

病は工夫次第で、少しだけ遠避けることができるといえます。 

『温故知新』のテーマに沿って、1873 年生まれのお医者さん 

二木謙三さんの「十少十多の健康訓」を紹介します。 

食うこと少なくして嚙むことを多くせよ。 

乗ること少なくして歩くことを多くせよ。 

着ること少なくして浴びることを多くせよ。 

悶ゆること少なくして働くことを多くせよ。 

怠けること少なくして学ぶことを多くせよ。 

語ること少なくして聞くことを多くせよ。 

怒ること少なくして笑うことを多くせよ。 

言うこと少なくして行なうことを多くせよ。 

取ること少なくして与えることを多くせよ。 

責めること少なくして誉めることを多くせよ。 

以上を参考にして、健康に留意してお過ごしください。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 



 

  

  森 徹 君 （足利銀行葛生支店）  

 

誕生祝 野部武典会員 

結婚祝 吉澤浅一会員、馬場俊一会員、長島徹会員、飯田稔会員 

皆出席 長島徹会員(18 年)、野部武典会員(3 年)、飯田稔会員(3年) 

  

  ・大串政希 君 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 3 名 0 名 90.9％ 

本日の欠席者 大橋 長島 中田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/4 6 名 0 名 81.8％  

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 リ レ ー 卓 話 

会 員 表 彰 

新 入 会 員 入 会 式 
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永井 治寿 君 

田沼・葛生 RC合同コンペ・合同例会お疲れさまでした。 

SAA、家族委員会はじめ、皆様お世話になりました。 

ようこそ葛生 RC へ。 森 支店長、これから宜しくお願いします。 合掌 

土屋  登 君 

森君、葛生ロータリークラブへようこそ。宜しくお願い致します。 

会長杯でビリ。110 回をたたいてしまいました。猛練習しています。 

合同でビリ、会長杯でビリ、愛好会でビリ。逆 3冠を取ってしまいました。 

関塚 保雄 君 

工藤竜二さん、森徹さん、ようこそ葛生クラブへ。入会おめでとうございます。 

先日、桃里カントリー倶楽部で開催されたゴルフコンペで優勝しました。又、42、48 と

90 で、初めて高スコアを出すことが出来ました。これからは 90切を狙います。 

奥山 浩司 君 森さん、葛生ロータリークラブへようこそ。これからどうぞ宜しくお願い致します。 

馬場 俊一 君 結婚祝を戴いて。 

吉澤 浅一 君 
結婚祝を頂きありがとうございます。 

金婚式目指して頑張ります。 

齋藤 孝之 君 

愛好会コンペで優勝しました。いつ以来でしょうか？ 

次回サミットゴルフクラブもがんばります。 

新入会の皆様、今後共宜しくお願いします。 

片柳 克敏 君 

第 3 回永井会長杯で優勝しました。ゴールドティーからのプレーでしたが、久々にパー

オンを体験でき、楽しくプレーできました。 

これからもみなさんと仲良く、お願い致します。 

小曽戸健治 君 
寺内さん 馬場さん 石澤さん 森さん ようこそ葛生クラブへ。 

宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 森さん、葛生ロータリークラブへようこそ。これから宜しくお願いします。 

飯田  稔 君 
誕生日祝、皆出席をいただきましてありがとうございます。 

長い間お休みをしまして申し訳ありませんでした。今後共よろしくお願い申しあげます。 

髙橋 竜馬 君 

森様、ようこそ葛生クラブへ!! 今後共、宜しくお願い致します。 

また、先日の田沼クラブとの合同コンペ、夜間例会お疲れさまでした。 

幹事として参加しましたが、みなさまのご協力で無事に行えた事を感謝いたします!! 

野部 武典 君 誕生日お祝いをいただきありがとうございます。53 才になりました。 

中野 勇夫 君 森徹さん、葛生 RC入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。 

合計金額 32,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2933 回 2023.4.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

                 

 

今日が終わるとロータリー年度もラスト 2 か月です。各委員会とも行事予定が組まれ、ロータリー活動も

活発になってきました。 

先週の土曜日、足尾の「第 27 回 春の植樹

デー」に参加してきました。少し風があり、気

温も低めでしたが、好天に恵まれ良い一日にな

りました。IAC 顧問を含めて５名、会員奥様を

含めて 9 名の参加でした。「足尾に 100 万本の

匱を植えよう！」というスローガンがあり、

1996 年の第 1 回から 2022 年の第 26 回までの

実績が 121720 本です。四半世紀で達成率は

12.172％ですので、これからも息の長い活動に

なりそうです。小さな行動ですが、SDG‘S への

貢献、「世界を変える行動人」になれました。 

青少年委員会の皆様はじめ、参加された会員と 

そのご家族の皆様お疲れ様でした。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

お 客 様 紹 介 佐野 RC 安藤知彦 様 



  

  ・飯田 稔 君 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

36 名 26 名 4 名 0 名 87.5％ 

本日の欠席者 相子 髙橋 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/18 3 名 0 名 90.9％  

             

永井 治寿 君 
4/22(土)青藍泰斗高校 IAC と一緒に足尾植樹に参加しました。 

青少年奉仕委員会の皆様、参加された会員の皆様、ありがとうございました。 合掌 

土屋  登 君 
植樹に参加された皆様、お疲れさまでした。 

青藍泰斗野球部、春季大会コールド発進。次の試合も頑張って下さい。 

関塚 保雄 君 

先週の土曜日、IAC とともに足尾の第 27回春の植樹デーに参加してきました。前回の 600

段はとても長く感じましたが、日ごろの運動のお陰で今回の 600 段はあっという間に上

まで登り詰めました。天候にも恵まれ、景色も最高で特にお昼のお弁当がとてもおいし

かったです。来年も、また参加したいと思います。 

飯塚 達郎 君 
4 月 22 日に青少年奉仕委員会で足尾植樹に総勢 16 名で 600 段強の階段を登山して来ま

した。川上副委員長、中野委員、お疲れさまでした。 

森  徹  君 皆様との活動を楽しみにしております。ご指導よろしくお願い致します。 

合計金額 10,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 員 リ レ ー 卓 話 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2934 回 2023.5.9 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

     ・寺内 奨 君                ・石澤洋幸 君 

 

今日から新入会員 2名が加わり、机の数を増やし、パーテーションが外され新しいレイアウトとなってい

ます。 

さて、ゴールデンウィークはいかがお過ごしでしたでしょうか。私は 3 日間、関西へ行ってきました。 

一日目は、和歌山県の ・高野山奥の院 へ。        ※ 2 日目の東大寺大仏 ↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

入 会 式 



 
二日目は   ・奈良県の東大寺                  ・唐招提寺 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・薬師寺                  ・大阪浮世絵美術館 へ行きました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

最終日に  ・国立国際美術館             ・中之島美術館 へ。（大阪） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

墓巡り、寺巡り、仏像巡り、美術館巡りをして来ました。 
どこも多くの人で賑わっていました。特に、道頓堀周辺の食べ物屋さんには行列ができていました。 

街の印象ですが大阪は、2025 年の万博へ向けて準備が着々と進んでいるようです。 

 

誕生祝  川上卓也会員、飯塚達郎会員 

結婚祝  田澤秀文会員、中野勇夫会員、保科純一郎会員、髙橋竜馬会員 

皆出席  土屋 登会員(8 年) 

会 員 表 彰 
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   ・青少年奉仕委員会  飯塚達郎 委員長 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 4 名 0 名 88.6％ 

本日の欠席者 小曽戸 長島 松原 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/25 4 名 0 名 87.5％  

             

永井 治寿 君 
寺内君、石澤君、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

ロータリー活動を共に楽しみましょう。 

土屋  登 君 
寺内君、石澤君、入会おめでとうございます。これからロータリアンです。宜しくお願い

致します。本日６回目のコロナワクチンを接種しました。皆出席を頂きました。 

関塚 保雄 君 

寺内奨さん、石澤洋幸さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。１日も早く会員の皆さん

と親交を深め、一緒に楽しい奉仕活動をしましょう。 

わからないことがあったら何でも聞いてください。宜しくお願いします。 

奥山 浩司 君 
寺内さん、石澤さん、葛生ロータリークラブご入会おめでとうございます。 

これからもよろしくおねがいいたします。 

田澤 秀文 君 
結婚祝を頂きありがとうございます。早いもので今年の 5月 5 日で 50 周年となり、先日

仲間たちに祝っていただきにぎやかな祝宴となりました。 

吉澤慎太郎 君 寺内君、石澤君、入会おめでとうございます。 

福島 秀治 君 
寺内さん、石澤さん、この度は「葛生ロータリークラブ」ご入会おめでとうございます。 

奉仕活動、一緒に頑張りましょう。 

谷  和文 君 寺内君、石澤君、入会おめでとうございます。これから、よろしくお願いします。 

中田 英昭 君 寺内君、石澤君、入会おめでとうございます。今後共宜しくお願い致します。 

齋藤 孝之 君 
寺内さん、石澤さん、新入会おめでとうございます。楽しくやっていきましょう。 

今後共宜しくお願いします。 

保科純一郎 君 
結婚祝いを頂きありがとうございます。 

28 年目だと記憶しています。29 年目を目標にがんばります。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第７回クラブフォーラム 



川上 卓也 君 

誕生祝いを頂きありがとうございます。47才になります。 

常にハーフ 47でまわれるように頑張ります。 

寺内さん、石澤さん、入会おめでとうございます。一緒に頑張りましょう。 

飯塚 達郎 君 
お誕生祝いを頂き、ありがとうございます。56才です。 

寺内会員、石澤会員、入会おめでとうございます。これからもよろしくお願いします。 

飯田  稔 君 
寺内さん、石澤さん、葛生ロータリークラブ入会おめでとうございます。 

これから宜しくお願いいたします。 

相子 正幸 君 
寺内君、石澤君、ご入会おめでとうございます。 

共に RC 活動ができること楽しみです。よろしくお願いします。 

平井  誠 君 
寺内さん、石澤さん、ご入会おめでとうございます。 

色々な行事でご一緒させていただきますが、よろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 

結婚祝を頂きありがとうございます。17 年目になります。 

今後も夫婦仲良くしていきたいと思います!! 

寺内さん、石澤さん、入会おめでとうございます。 

中野 勇夫 君 
結婚祝を頂きありがとうございます。なんだかんだで 34 年目です。 

寺内君、石澤君、入会おめでとうございます。これから、ロータリーを楽しみましょう。 

合計金額 40,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2935 回 2023.5.16 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

今月は「青少年奉仕月間」です。そして来月 6 月は締めくくりの「親睦月間」です。 

どの事業所でも後継者問題は非常に大切です。私事ですが、今週末、寺の後継者を育成する行事がありま

す。長男であり弟子の「首座法戦式（しゅそほっせんしき）」があります。僧侶育成プログラムの 1 ステッ

プです。10段階で言えば 3～4段階目の関門です。弟子の彼にとってみれば、まだまだ道のりが長いですが、

私にとっては、10 段階の最後の行事です。弟子を育てることで和尚から大和尚の位へ進みます。それによっ

て、緋色の衣を着る資格を頂けます。企業もそうですが、寺でも後継者を育成することは有難いことでもあ

ります。より良い未来への種蒔きです。青少年奉仕は、しっかりとしたビジョンを持ちながら取り組まなけ

ればならないと感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

法戦式の後に、本校の創立者の永井泰量先生の 50 回忌法要も執り行います。わが町の元気と活力を与え

てくれる高等学校を創立し、県会議員を２期務めるなど、檀家のみならず、葛生町のキーパーソンでもあり

ます。報恩謝徳の気持ちで努めたいと思います。 

更に善増寺を 500 年間にわたり支えて頂いたお檀家各位のご先祖様の供養も行います。善増寺の総代・世

話人の皆様、そしてお檀家の皆様宜しくお願いします。お時間のある方は、ぜひともお参りください。 

14 日の日曜日には、第２５５０地区研修・協議会が行なわれ、いよいよ新年度モードに突入しました。ガ

バナー旗は、佐貫ガバナーから三井ガバナーエレクトへ渡されました。関塚会長エレクトもやる気満々です

ので、残りの任期を「親睦月間」で楽しみながら締めくくりたいと思いますので、宜しくお願いします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

1. 4 月度プログラムについて   別紙プログラムの通り承認された。     

2. 足尾植樹について 

    4 月 22 日土曜日 IAC・RC20 名の参加予定 

    青少年委員会で弁当・飲料水を手配する。 

    尚、例会については、特別休会にしない。 

3. その他  

1) 会員増強委員会より 3名の新入会員の報告 

    2) 3 月 28 日の例会において、幹事より会員に報告する。  

3) アシスタント見学の件  4 月中旬に例会見学の予定。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 11 名 0 名 67.6％ 

本日の欠席者 
相子 飯田 飯塚 齊藤（茂） 齋藤(孝) 髙橋 蓼沼 森 長島 

平井 保科 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/9 4 名 0 名 88.6％  

             

永井 治寿 君 
5/14(日)に第 2550 地区研修協議会へ参加して来ました。 

出席された次年度役員の皆様、大変お疲れ様でした。 

土屋  登 君 昨日、宇都宮で旨い酒を飲みました。 

中田 英昭 君 
久しぶりに、経友会ゴルフコンペにてハンディに恵まれて優勝することが出来ました。 

同伴競技者の片柳さん、ありがとうございました。 

本島 佳明 君 
寺内君、石澤君、葛生ロータリークラブへようこそ。 

これからどうぞ宜しくお願い致します。 

野部 武典 君 

先日、BS11 チャンネルの取材をしていただき、放送もしていただきました。 

中山秀征さんの「小京都日和」という番組です。youtube でも視聴できます。 

よろしかったらご覧下さい。 

中野 勇夫 君 
地区の研修会、協議会に 12 名の方に参加して頂きご苦労様でした。 

次年度の第一例会まであと 49日となりました。いよいよカウントダウンとなりました。 

合計金額 11,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
  
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

2023 年 3 月 14 日 理事役員会報告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2936 回 2023.5.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

週末に G7 広島サミットが行なわれました。ゼレンスキー大統領が訪日して、対面で会合を開いたこと。

原爆資料館に各国首脳が訪れたことは、意義深いと感じています。 

 

 

 

 

 

 

 

会場のグランドプリンスホテル広島、食事会場のみやじまの宿 岩惣、たまたま私は両方ともに宿泊した

ことがあります。広島グランドホテルは、昨年の 6 月 19 日に泊まりました。岩惣には 2016 年 8月 2日に泊

まりました。偶然ですが昨年の夏 8 月 25 日、2016 年伊勢志摩サミットの会場「志摩観光ホテル ザ クラ

ッシック」に泊まり、フランス料理を頂きました。 

例年の G7 は先進各国の首脳が一堂に会してのお祭りのようなものですが、今年は内容の濃いものとなっ

たようです。日本での地元開催ということで、報道もサミット一色です。世界に視野が向き、国際理解が深

まります。平和を祈るばかりです。自己中心・自国中心がひずみを生むことがしばしばあります。周囲への

配慮を心掛けたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

グランドプリンスホテル広島 

みやじまの宿 

岩惣 



 

1. 私事ではございますが５月２０日土曜日、善増寺で「結制法要」が執り行われました。 

総代・世話人・檀家の皆様大変ありがとうございました。 

2. ５月２７日からロータリー国際大会へ、クラブを代表して参加します。 

国際理解を深めて来たいと思います。 

  

 

「裁判傍聴記」 

その昔の記憶から  

 

平井 誠 君 

 

齊藤 茂 君 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 6 名 0 名 82.9％ 

本日の欠席者 飯塚 工藤 大橋 長島 松原 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/16 11 名 0 名 67.6％  

             

永井 治寿 君 
令和 5年 5月 20 日、善増寺 結

けつ

制法
せいほう

要
よう

 首座法戦式
しゅそほうせんしき

が盛大に執り行われました。 

大変お世話になりありがとうございました。 PS.齊藤さん、新潟に遊びに行きます。 

土屋  登 君 
齊藤会員、短い間でしたがお世話になりました。 

新潟の母親の所へ行った際には、長岡に伺わせていただきます。 

奥山 浩司 君 
齊藤茂さん、突然の指揮指名にも気持ちよくこたえてくださり、見事な指揮ぶりさすが

です。8 年間お疲れ様でした。ありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 齊藤会員 寂しい限りです。 We miss you!! 

福島 秀治 君 
齊藤茂さん、何かとお世話になりました。今後ともお元気でお過ごし下さい。 

中本さん、葛生ロータリークラブへようこそ。奉仕活動一緒に頑張りましょう。 

谷  和文 君 齊藤茂さん、永い間ありがとうございました。中本さん、よろしくお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

会 長 報 告 

会員卓話リレー 退 任 挨 拶 
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中田 英昭 君 

先週末、全日本ロードレース菅生ラウンド無事終了しました。 

雑誌「フィガロジャポン」ウチの長女と次女が 

愛犬と共に載っていますのでご覧くださいませ。 

齋藤 孝之 君 
齊藤さん、短い（永い？）間でしたが、お世話になりました。 

長岡まで遠征しますので、また遊んで下さい。これからもお元気で。 

片柳 克敏 君 

齊藤茂さん、今日が最後とはさびしい限りです。いろいろな委員長を協力していただき

ありがとうございました。又、共に学ぶ事ができました。 

故郷に戻り悠々自適とのこと、お身体ご慈愛して下さい。 

柏崎カントリーたのしみにしています。 

茨城県石岡市サミットゴルフクラブでのゴルフ愛好会 優勝ありがとうございました。 

コースもすばらしく、天候、パートナーそして、ハンデに恵まれました。 

皆さん参加して下さい。 

齊藤  茂 君 

葛生ロータリークラブの 8年間、たくさんの思い出をありがとうございました。 

来週から中本をよろしくお願いいたします。葛生ロータリークラブの益々のご発展と会

員皆様のご健勝を心より祈念します。 ゛感謝 ゛ 

保科純一郎 君 
中本さん、入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

齊藤茂さん、長い間公私共々お世話になりました。再来週のゴルフ楽しみにしています。 

川上 卓也 君 
齊藤茂会員、約 8年間おつかれ様でした。 

お身体に気を付けて第 2の人生を楽しんで下さい。 

平井  誠 君 
齊藤社長様、2年の短い間でしたが大変お世話になりました。 

お体にご留意されますよう。 

中野 勇夫 君 

齊藤茂さん、これまでいろいろお世話になりました。新潟に戻っても夫婦仲良く第二の

人生を歩んでください。くれぐれもお体にはご自愛下さい。 

ゴルフ愛好会は除籍にはしませんので、新潟遠征ゴルフを楽しみにして下さい。 

合計金額 31,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2937 回 2023.5.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

ロータリー国際大会でメルボルンへ来ていますので、関塚会長エレクトにご挨拶を頂きます。 

あと一か月で関塚年度です。私は、すでに襷を手に取って走っています。 

最後まで走り切り、手渡したいと思います。最後まで宜しくお願いします。 

 

本日は、「喜怒哀楽とポーカーフェイス」についてお話しします。子どもは、先程ま

で怒っていたのに、楽しいことがあるとニコニコし、素直に感情をあらわし「喜怒哀楽」

が非常にわかりやすいです。大人も、感情が表に出る人は「喜怒哀楽」がわかりやすく、

良く言えば、裏表がない付き合いが、できる人だと言えるかもしれません。しかし、大

人になると感情を抑えなくてはいけないことが多く、なかなか、「喜怒哀楽」を表面に

出せません。 

 

感情が出ないポーカーフェイスの人は、マイナスイメージにとらえられがちですが、

利点もあります。ポーカーや麻雀をしている時に、感情が顔に出なければ、手札を推測

することができない為、有利です。また、機密情報を話すなら、感情が出ない人の方が

口が堅いと思われています。 

わたくしも、仕事柄、ポーカーフェイスでないといけないことも多いのですが、入会したばかりの頃の例

会場では、緊張して話が出来ず、ポーカーフェイスになりがちでした。会話をしたり、飲みに行ったりする

と、なかなか話せなかった人とでも、心が打ち解け会話が弾みます。今は慣れてきたせいか、感情を出せる

ようなってきました。 

ここ数年コロナ過で、会話ができず、「喜怒哀楽」を表に出せなかった方も多いと思いますが、これから

は、この例会場で、新人の方も、会話することが少なかった方も、積極的に会話してみて下さい。きっと新

たな発見があると思います。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

副 会 長 報 告 



 

 

コマツ栃木㈱ 

中本 勝雄 君  

 

  蓼沼 大介 君 

 

 1. 5 月度プログラムについて    別紙プログラムの通り承認された。 

2. 次年度役員名刺作成について   作成する事で承認された。 

3. 新旧アシスタント交代時における手当について 

 

1. 6 月度プログラムについて     別紙プログラムの通り承認された。 

2. その他   

・事務及び例会準備の件 

     事務は現状通りの作業で、今後はホームページ等交渉及び確認を図る。 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 4 名 0 名 82.9％ 

本日の欠席者 工藤 須藤 長島 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/23 6 名 0 名 82.9％  

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

入 会 式 

会員卓話リレー 

2023 年 4 月 18 日 理事役員会報告 

2023 年 5 月 23 日 理事役員会報告 
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土屋  登 君 
5 月 23 日の新入会員研修に参加されありがとうございました。 

講師の齋藤会員ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

中本勝雄さん、ようこそ葛生クラブへ。一日も早く会員の皆さんと親交を深め、一緒に楽

しい奉仕活動をしましょう。わからないことがあったら何でも聞いてください。 

よろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 中本さん入会おめでとうございます。これからよろしくおねがいいたします。 

駒形 忠晴 君 
コマツ栃木 中本社長、葛生ロータリークラブ入会おめでとうございます。 

よろしくお願いいたします。 

小曽戸健治 君 中本さん、入会おめでとうございます。ロータリー活動、一緒に楽しみましょう。 

本島 佳明 君 中本さん、葛生クラブ入会おめでとうございます。どうぞ宜しくお願い致します。 

川上 卓也 君 中本さん、葛生ロータリークラブへようこそ!! これから一緒に頑張りましょう。 

飯田  稔 君 
中本さん、入会おめでとうございます。 

齊藤さん同様におつき合いをお願い申し上げます。 

飯塚 達郎 君 
妻の誕生日にきれいな花を頂きました。ありがとうございます。 

中本さん、入会おめでとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 
中本さん、入会おめでとうございます!! ロータリー活動楽しみましょう。 

今後とも、宜しくお願い致します。 

中本 勝雄 君 
本日より皆様のお仲間に加えて頂くことになりました。一日も早くなじんで、会員とし

ての活動ができますよう努めて参ります。どうぞよろしくお願い致します。 

中野 勇夫 君 

中本さん、葛生 RC入会おめでとうございます。 

末永くよろしくお願いします。 

ロータリーを楽しみましょう。 

蓼沼君、卓話ありがとうございました。 

合計金額 25,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
  
 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2938 回 2023.6.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

いよいよロータリー年度の最後の月がやってまいりました。半分嬉しく、半分淋しい微妙な心境です。 

5 月 27 日～6月 2 日まで、メルボルンでのロータリー国際大会出席のためオーストラリア（メルボルン・

シドニー）へ行ってきました。前回が、幹事の時に 2019 年にドイツ・ハンブルクに行かせていただきまし

たが、いろいろな変化がありました。前回はアメリカ・ヨーロッパからの参加者が多く、今回はアジアから

の参加者が多かったようです。開会式は２回実施したのが、今回は１度でしたので、全体的に参加者数も少

ない感じを受けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オーストラリアも近年、移民を受け入れてきて人口が増加傾向にあります。移民の街では、寛容性が必要

です。結果として多様性・ダイバーシティの街となっているようです。歴史はそれほど古くありませんが、

適度に古さがでてきて、ちょうどいい具合に、古さと新しさが調和している印象を持ちました。メルボルン

から、世界で最も美しい海岸線と言われる「グレート・オーシャン・ロード」へのツアーに参加し絶景を堪

能してきました。シドニーではオペラハウスやハーバーブリッジ見物、「ブルー・マウンテンズ」へのツアー

に参加して来ました。カメラを落として壊したり、最終日の便が飛ばずに次の日に延期されたりする等の、

旅のトラブルを経験しながら行ってきました。 

今年度、この例会場でのロータリーが今日を入れて３回、21 日には親睦月間のメイン行事「家族観劇会」

もあります。次年度へのカウントダウンが始まりましたが、最後まで宜しくお願いします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

 

誕生祝 片柳克敏君、永井治寿君、土屋 登君、大橋 博君、大串政希君 

結婚祝 駒形忠晴君、野部武典君 

皆出席 川上卓也君(7年)  

 

 

社会人 RYLA セミナーアワード授与式 

会 員 表 彰 

１２使徒の岩 シドニー 

オペラハウス ＆ ハーバーブリッジ ブルー・マウンテンズ 

㈻永井学園 
  茂木華菜 さん 

吉澤石灰工業㈱ 
  星田将克 さん 

吉澤石灰工業㈱ 
  片山直人 さん 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 3 名 0 名 91.4％ 

本日の欠席者 大橋 蓼沼 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/30 4 名 0 名 91.2％  

             

永井 治寿 君 
メルボルン国際大会へ参加して、国際理解を少しだけ深めてきました。 

誕生日祝、更に妻へのお花も頂きありがとうございます。 合掌 

土屋  登 君 誕生祝いを頂きました。早朝ウォーキングを再開しました。70㎏台目指します。 

奥山 浩司 君 
片山さん、黒田さん、茂木さん、社会人 RYLA セミナーアワード授与 

おめでとうございます。 

福島 秀治 君 永井会長（国際大会）～お帰りなさい。お土産をいだたき、ありがとうございます。 

谷  和文 君 永井会長、国際大会おつかれ様でした。お土産ありがとうございます。 

中田 英昭 君 
永井会長、世界大会ご参加ご苦労さまでした！お土産ありがとうございます。 

日曜日、モテギで全日本トライアル大会見学してきましたが超絶テクニックでした。 

駒形 忠晴 君 結婚祝を頂きました。ありがとうございます。 

小曽戸健治 君 
社会人 RYLA セミナー参加、ありがとうございました。今後も宜しくお願い致します。 

永井会長、お土産有難うございました。 

片柳 克敏 君 誕生祝いを頂きありがとうございました。 

川上 卓也 君 皆出席 7 年を頂きました。ありがとうございます。 

飯塚 達郎 君 
片山さん、黒田さん、茂木さん、社会人 RYLA セミナーアアワード授与おめでとうござい

ます。RYLA の経験を生かし、ますますのご活躍を楽しみにしています。 

野部 武典 君 
結婚祝いを頂きました。ありがとうございます。 

2003 年に結婚して 20 年目の節目となりました。妻に何を・・・悩みます。 

大串 政希 君 誕生祝いただきありがとうございます。両親に感謝です。 

寺内  奨 君 

今回初めてニコニコカードを書きます。先日、来年度の委員会の件で諸先輩に勉強会を

開いていただきました。ありがとうございました。 

例会に参加して、早く慣れる様がんばります。 

中野 勇夫 君 
茂木さん、片山さん、星田さん、社会人 RYLA セミナー参加ご苦労様でした。 

会長、国際大会お疲れ様でした。 

合計金額 32,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長    中田英昭 副委員長 
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2939 回 2023.6.13 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

新型コロナウィルスが 5類に分類され、１か月が経過し、日常を取り戻りつつあります。 

昨日は宇都宮で会議が午前、午後とあり、途中お昼ごろ 2 時間ほどありましたので、スターバックスにパ

ソコンを持ち込み、リモートワークを体験しました。コンセントのある 5席のうち 4席が埋まりました。他

はガラガラでした。これがニューノーマルでしょうか。 

  この 3年間を振り返ると得たもの、失ったものがたくさんあります。2020 年にはコロナ太りになり、病気

になり、点滴を打って治しました。ゴルフも全然やらなくなり全く当たらなくなり、大スランプになりまし

た。去年の後半ぐらいから練習に行くようになり、ようやくショットとスコアもコロナ前のレベルに戻りつ

つあります。 

今、来週の家族観劇会に備えて、映画『ハリー・ポッター』シリーズをネットフリックスで一所懸命、見

直しています。世界中でヒットしているところを見ると、価値観が普遍的なものなのかもしれません。具体

的には、誠実、忍耐、正義、勇気、卑怯を憎む心、惻隠などです。勧善懲悪、いじめに屈せず、特別な魔法

使いハリー・ポッターが成長していく様子が良いですね。来週の劇場で、どのような展開になるかが楽しみ

です。 

6 月 8日に、関東地方は梅雨入りしました。体調管理を万全にこの時期を乗り越えていきたいと思います。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

誕生祝 大橋 博君 

 

    ・ロータリー家族親睦委員会   髙橋竜馬 委員長 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 11 名 0 名 68.6％ 

本日の欠席者 
飯塚 工藤 小曽戸 川上 中本 長島 平井 保科 松原  

寺内 石澤 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/6 3 名 0 名 91.4％  

             

永井 治寿 君 
先日、コロナ前以来の早朝 Golf(アーリーバード)に行ってきました。 

「早起きは三文の徳」です。その後、お寺の仕事が出来ました。 合掌 

土屋  登 君 
先週から始めたウォーキング毎朝 8ｋｍ歩ってます。体型が変わりません。 

家族観劇会、待ち遠しくて眠れません。髙橋君、宜しくお願い致します。 

関塚 保雄 君 

本日、2023-24 年度第一回クラブ協議会と理事役員会です。 

関係者の方は、出席をお願いします。 

永井会長、土屋幹事。一年間お疲れ様でした。 

もう少したったら、タスキを頂きますので、最後まで全力で頑張ってください。 

田澤 秀文 君 
妻の誕生日に美しいお花をいただきました。ありがとうございます。 

ピンクのアジサイでした。 

須藤 功一 君 永井会長、国際大会お疲れ様でした。又、おみやげありがとうございました。 

大橋  博 君 誕生日祝い頂きありがとうございました。 

中野 勇夫 君 髙橋ロータリー家族親睦委員長、第 8 回クラブフォーラムありがとうございました。 

合計金額 32,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長   中田英昭 副委員長 
  

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 

出 席 状 況 報 告 

中 野 勇 夫 委 員 長 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

第 8 回クラブ フォー ラム 

会 員 表 彰 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2022～2023 RI 会長ﾃｰﾏ 「イマジン ・ ロータリー」 ジェニファーＥ．ジョーンズ 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「温 故 知 新 

  ～ 歴史をふり返り、より良い未来へ ～」 永井治寿 

副会長 関塚保雄    幹事 土屋 登    副幹事 奥山浩司 

2022～2023 第 2941 回 2023.6.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F PM 12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 いよいよ永井年度の最終例会となりました。一年間大変お世話になりました。 特に先週の家族観劇会で

は、家族委員長のきめ細かい計画、参加された会員皆様の時間通りの行動のお陰で、すべてが予定通り、と

ても楽しい一日を過ごすことができました。 たくさんの令嬢・令夫人に参加して頂き、家族親睦が図れた

と思います。ハリーポッターのワーナーブラザーズ・スタジオツアー東京が６月 16 日にオープンする等と

てもタイムリーでした。 

  また夕食会場の赤坂プリンス・クラシックハウスは、25日の下野新聞に紹介されていました。ステンドグ

ラスが美しさ、建物の歴史、紀尾井町の歴史と共に紹介されています。建物の歴史的背景は、林真理子さん

の『李王家の縁談』に詳しく書かれていますので、紹介しておきます。 

振り返ってみますと、チケット手配を始めたのが、2 月 13 日です。インターネットでチケット売り出す前

に押さえる必用がありました。ホリプロの担当が船津由紀さんでした。赤坂プリンス・クラシックハウスの

予約を入れたのが、2月 24 日です。担当が福田祥子さんでした。女性活躍社会と言われますが、皆さん担当

者は女性の方で、それぞれ活躍しています。 

  一年の振り返りは、最後の退任の挨拶に回   

します。皆さんのお陰でとても有意義な親睦月

間となりました。ありがとうございました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

事務局が、6 月末日で変更となります。 

20 年間お手伝いを頂いた関塚孝子さんが今月で退任となります。大変お世話になりました。 

7 月からは、新たに齊藤恵子さんにお手伝いいただきます。これからよろしくお願いします。 

 

 

 

  永井年度は、コロナ以前のロータリー活動の型を取り戻すべく、活動して

参りました。ほぼ毎週でしたので、例会の回数は稼ぐことができました。2899

回から 2941 回を数えます。次の年度は、その型に中身の濃いコンテンツを注

入することが期待されます。 

今年度は、葛生クラブからガバナー補佐を輩出する年に当たりました。吉澤

浅一ガバナー補佐には 1年間、的確なご指導を頂きスムーズな運営をすること

が出来ました。ありがとうございました。第 9 グループのインターシティ・ミ

ーティング（IM）の開催に当たり、IM実行委員長を快く引き受けて頂いた片柳

さんはじめ、委員の皆様お世話になりました。D・E・Iのキーワードに沿った

ブルボンヌさんの講演を行う等、学びのある IMとなりました。 

更に、次年度第 9 グループ佐野クラブから、三井福次郎ガバナーを出すということです。その為、2023－

24 年度の会長・幹事エレクト研修セミナー（PETS/SETS）の運営担当となりました。地区役員の谷さん、小

曽戸実行委員長はじめ会員全員の協力を頂き、大役を全う出来ました。お世話になりました。 

コロナが、感染症法上の 5 類に分離され、人の入れ替わりが激しくなり、葛生クラブも人の出入りがたく

さんありました。栃木コマツの齊藤 茂君が退職され。中本勝雄君が加入しました。また日鉄鉱業の今井 修

君が転勤され、工藤竜二が、足利銀行葛生支店長の永尾吉哉が転勤され、森 徹君がそれぞれ加入しました。

さらに新入会員として、山九の寺内 奨君、岡田土建の石澤洋行君が加入しました。退会者はゼロでしたの

で、純増 2名となりました。会員組織員会の本島委員長、会員増強・選考委員会の川上委員長、研修委員会

の土屋委員長ありがとうございました。 

家族委員会の髙橋君は、一年を通して大活躍してもらいました。ありがとうございました。 

青少年奉仕委員会の飯塚君にも、RYLA セミナー、足尾植樹など対外的な活動も復活してきました。 

SAA の皆様には、毎日の例会の準備・運営・食事の手配と大変お世話になりました。 

幹事の土屋君には、社会福祉法人の事業本部長との兼任でお世話になりました。私のわがままにお付き合

い頂き誠にありがとうございました。私が宇都宮に行くときに打ち合わせをするのですが、快くお付き合い

を頂きました。2 人辺会合を 10回くらいできたと思います。まだまだ、残務整理がありますので、次年度の

現況報告書の完成まで宜しくお願いします。他にもお名前をすべて上げられませんが、すべての役員・会員

会 長 退 任 挨 拶 

ガ バ ナ ー 補 佐 退 任 挨 拶 

会 長 報 告 
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の皆様のご尽力に心から感謝申し上げます。 

私は 2013 年にロータリークラブへ入会して、丸 10 年が終わろうとしています。つまり 10 年目で会長の

任が回ってきました。今年の 5月に寺の大きな行事が予定されていたので、出来れば 2022-23 は会長職を引

き受けたくなかったのですが、同期の中野君と一緒に「ロータリーにノーは無い」と教育を受けてきたので、

やらせていただきました。いつでも誰しも忙しいものですが、葛生ロータリークラブには、助けてくれる仲

間がたくさんいます。私も大変心強く感じています。お陰で、会長職をやり抜く事が出来ました。 

  2023 年は、入会 10 年に加え、いろいろな意味で節目の年となりました。青藍泰斗高等学校インターアク

トクラブ（IAC）結制 20年の節目の年でもありました。感慨深いものがあります。これからもご支援お願い

します。  

  この一年の自己評価は、点数では 80 点くらいです。会長が至らない分で、－20 点です。理事役員、会員

の皆様には 100 点満点の貢献を頂きました。ありがとうございます。今日で、関塚年度に襷を渡したいと思

います。記念すべき節目の例会 3000 回記念に向けて、次年度関塚年度も有意義な親睦活動、奉仕活動を重

ねることを期待して退任の挨拶とします。 

  一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

38 名 26 名 8 名 0 名 77.1％ 

本日の欠席者 相子 飯塚 工藤 大串 大橋 齋藤 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/21 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

次年度欠席連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

幹 事 退 任 挨 拶 

中 野 勇 夫 委 員 長 



            

永井 治寿 君 
皆様 1年間大変お世話になり、ありがとうございました。特に、理事役員の皆様、幹事の

土屋君にはご面倒をおかけしまし。 感謝 合掌 九拝 

土屋  登 君 
永井年度、皆様からのご支援、ご指導を頂き任期を終える事が出来ました。一年間ありが

とうございました。関塚さん、ありがとうございました。 

関塚 保雄 君 

家族観劇会が大盛況に終わり、記憶に残る楽しい思い出となりました。 

皆様大変お疲れ様でした。 

永井会長、土屋幹事、一年間お疲れ様でした。すべの行事ができなくても、とても楽しい

一年でした。ありがとうございました。次年度もよろしくご指導をお願いします。 

奥山 浩司 君 
永井会長、土屋幹事、1年間お疲れさまでした。ありがとうございました。 

関塚孝子さん、長い間お疲れさまでした。今度は同窓会でよろしくね。 

吉澤 浅一 君 
ガバナー補佐として 1 年間 永井会長、土屋幹事、会員の皆様にお世話になりました。 

無事に終了する事が出来ました。ありがとうございました。 

田澤 秀文 君 
永井会長、土屋幹事、一年間おつかれ様でした。 

永井年度は、素晴しく充実した 1 年だったと思います。 

馬場 俊一 君 
永井会長、土屋幹事、一年間ご苦労様でした。 

関塚孝子さん、20年間大変お世話になりました。 

福島 秀治 君 
永井会長、土屋幹事、一年間お疲れさまでした。 

アシスタントの関塚孝子さん、長い間大変お世話になりました。 

酒庭 和一 君 
永井会長、土屋幹事、一年間お疲れ様でした。 

先週の家族観劇、ハリーポッター最高でした。 

駒形 忠晴 君 

吉澤浅一ガバナー補佐、1 年間お世話になりました。 

関塚さん、20年間お世話になりありがとうございます。 

永井会長、土屋幹事、1年間大変お疲れさまでした。 

事業年度前半コロナウイルス感染症で事業が思うようにできずに大変でしたね。 

須藤 功一 君 
永井会長、土屋幹事、吉澤ガバナー補佐、1年間お世話になりました。 

又、先日の家族観劇会楽しくできました。家族委員会のみなさん、ご苦労様でした。 

谷  和文 君 
永井会長、土屋幹事、一年間おつかれ様でした。 

関塚孝子さん永い間ごくろう様でした。ありがとうございます。 

中田 英昭 君 
永井会長、土屋幹事、1年間ご苦労さまでした。 

先日の観劇会はとても楽しませて頂きありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 

本日は仕事の都合で、永井年度最終例会を欠席いたします事、大変申し訳ありません。 

先日の家族観劇会、その後の夕食会と、大変楽しい時を過ごさせていただきました。 

永井会長、土屋幹事、1年間お疲れ様でした。しばらくはゆっくりしてください。 

小曽戸健治 君 

吉澤ガバナー補佐、永井会長、土屋幹事、一年間お世話になりました。 

次年度の活動がスムーズに行きますようにご指導宜しくお願い致します。 

家族観劇に参加できず残念でした。来年度は体調を整えて参加します。 

妻の誕生日にすてきなお花有難うございました。 

片柳 克敏 君 

吉澤ガバナー補佐、永井会長、土屋幹事、1年間御苦労様でした。 

コロナ下での例会、大変充実し、各行事も全員が協力した結果、有意義な時間を持つこと

が出来ました。ありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 中 野 勇 夫 委 員 長 
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本島 佳明 君 
永井会長、土屋幹事、1年間お疲れ様でした。家族観劇会とても楽しかったです。 

家族観劇会とても楽しかったです。髙橋家族委員長、1年間ご苦労様でした。 

保科純一郎 君 
永井会長、土屋幹事、1年間大変おつかれ様でした。 

先週のハリーポッターでは、楽しい時間をありがとうございました。 

川上 卓也 君 吉澤ガバナー補佐、永井会長、土屋幹事、1年間お疲れさまでした。 

飯田  稔 君 
永井会長、土屋幹事、1年間お疲れさまでした。 

関塚次期会長、奥山次期幹事、今後 1年間よろしくお願いいたします。 

髙橋 竜馬 君 

永井会長、土屋幹事、1年間お疲れ様でした。 

また、先日の家族観劇会お世話になりました。 

みなさまのご協力で家族親睦委員長の役目を果たせそうで!!ありがとうございました。 

森   徹 君 
永井会長、土屋幹事、1年間お疲れ様でした。 

今後とも引き続きよろしくお願いします。 

中本 勝雄 君 
永井会長、1年間お疲れ様でした。先日のイベントも大いに盛り上がり、楽しい催しとな

りました。皆様との新しい年度もたいへん楽しみにしています。 

中野 勇夫 君 

永井会長、土屋幹事、1年間お疲れ様でした。 

先日の家族観劇会、昼食会、ハリッポッーター観劇 

夕食会、最高の企画でした。終り良ですね。 

孝子さん、これまでいろいろお世話になりました。 

合計金額 56,000 円 

クラブ会報委員会  蓼沼大介 委員長   中田英昭 副委員長 
  


